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ПРОГНОЗ  ПОГОДЫ

КУРСЫ ИНОСТРАННЫХ ВАЛЮТ

Курс Изменения Покупка Продажа

Евро 35.869 (0.0016) 35.80 35.95

Доллар США 29.2164 (0.0013) 29.21 29.30

Наилучший курс в банках
города Воронежа

Центральный Банк
Российской ФедерацииВалютаВалютаВалютаВалютаВалюта

Поводов для встречи с председателем Воронежской
областной избирательной комиссии Владимиром СеляниB
ным оказалось сразу два. Прежде всего, конечно, хотеB
лось вместе с читателями «Коммуны» узнать, что главный
воронежский специалист по выборам думает относительB
но последних новаций, предложенных Президентом, как
эти новации повлияют на местный выборный процесс. Но
началась наша беседа с другой темы.

Буквально на днях Влади�
мир Егорович вернулся из Ка�
захстана. Правда, в отличие от
Владимира Путина, который
примерно в то же время нахо�
дился в Астане на саммите
глав СНГ, Владимир Селянин
посетил Алматы – прежнюю
столицу Казахстана – в соста�
ве группы наблюдателей по
линии исполкома СНГ на выбо�
рах в Мажилис Республики Ка�
захстан. На фоне предстоящих
российских изменений в вы�

борной системе было особен�
но интересно выслушать рас�
сказ об этой поездке:

� Выборы в Казахстане про�
ходили по смешанной системе:
67 депутатов в Мажилис (так
называется нижняя палата ка�
захского парламента) избира�
лись по одномандатным окру�
гам, еще 10 – по партийным
спискам, всего выходит – 77
депутатских мандатов.

(Окончание на 2Bй стр.)

Как голосуют
в Казахстане

АКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮАКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮАКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮАКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮАКТУАЛЬНОЕ  ИНТЕРВЬЮ

Поэтому на состоявшемся
24 сентября в областной ад�
министрации селекторном со�
вещании начальник Главного
управления ЖКХ Леонид Во�
робей провел своеобразную
перекличку районов, в кото�
рых подготовка объектов теп�
лоэнергетического хозяйства
еще полностью не завершена.
Вопросы к представителям
районных администраций
были конкретные и требовали
столь же конкретных ответов:
когда будет закончен ремонт
и что нужно предпринять для
нормализации ситуации?

Среди коммунальных лиде�
ров – в хорошем смысле этого
слова – названы Аннинский,
Бобровский, Богучарский, Бу�
турлиновский и Репьевский
районы. В большинстве выз�
ванных на связь муниципаль�
ных образований, судя по по�
ступившей от них информа�
ции, осталось предпринять не�
которые усилия, и работы на
котельных будут завершены.
Обеспокоенность же вызыва�
ет ситуация в Подгоренском
районе, где не готовы 12 ко�

Пробные
пуски тепла
Подготовка к зиме вошла в завершающую стадию: во
всех городах и районах области начинаются пробные
пуски тепла. А это означает, что на «линейку готовности»,
прежде всего, должны быть поставлены все 2120 котельB
ных. Но, по сведениям с мест, до стопроцентной отметки
не дотянули пока 84 котельные.

тельных, а также в Панинском
(5 котельных), Каширском
(5 котельных) и Воронеже (18
котельных). В областном шта�
бе по подготовке к зиме взяли
на особый, жесткий контроль
работы по подготовке к зиме
в Хохольском районе, где без
тепла могут остаться жилые
дома, запитанные от котель�
ной опытной станции ВНИИК.

В целом же по области на
23 сентября готовность к ото�
пительному сезону оценивает�
ся в 97процентов.

Надежда СУВОРИНА.

Праздник  народной  игрушки
Областной фестиваль народной игрушки и фольклора
«ИгрушкаBговорушка» проходил у нас впервые, и факт
его проведения именно на рамонской земле нельзя не
признать многозначительным.

В райцентре, как известно, регулярно проходят различные
мероприятия областного, а то и всероссийского масштаба –
в данном же случае организаторы особо отмечают то обсто�
ятельство, что именно здесь родились сказительница Анна
Барышникова и мастер�гончар Василий Лямзин.

На фестиваль приехали познакомить рамонцев со своим
творчеством и обменяться опытом с коллегами мастера не
только из девяти районов Воронежской области, но из Ли�
пецка, Курска, Старого Оскола, Подмосковья. В первый день
для гостей были организованы экскурсии по достопримеча�
тельностям райцентра, а затем вызвавшие огромнейший ин�
терес мастер�классы.  Следующий фестивальный день стал
Днём фольклора и ремёсел – приехавшие театральные кол�
лективы выступили в школах района, а на площади посёлка
состоялось красочное театрализованное представление c
участием фольклорных коллективов области.

Подробности � в одном из ближайших номеров «Коммуны».
Виталий ЧЕРНИКОВ.

Фото Михаила ВЯЗОВОГО.

ПЕРЕД  СОКРАЩЕНИЕМ
СПЛОТИМ  НАШИ  СТОЛЫ!
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем днем днем днем днем по области облачно с прояснениями, местами кратко�
временные дожди; ветер юго�западный умеренный, темпера�
тура плюс 15�20,плюс 15�20,плюс 15�20,плюс 15�20,плюс 15�20, по югу области до плюс 24. до плюс 24. до плюс 24. до плюс 24. до плюс 24.

29 сентября29 сентября29 сентября29 сентября29 сентября по области – облачно с прояснениями, ночью
временами небольшие дожди; ветер западный умеренный,
температура ночью плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, плюс 7�12, днем плюс 13�18. плюс 13�18. плюс 13�18. плюс 13�18. плюс 13�18.

30 сентября30 сентября30 сентября30 сентября30 сентября по области – переменная облачность, преиму�
щественно без осадков; ветер юго�западный умеренный, тем�
пература ночью плюс 3�8, плюс 3�8, плюс 3�8, плюс 3�8, плюс 3�8, днем плюс 11�16.плюс 11�16.плюс 11�16.плюс 11�16.плюс 11�16.

Фонтан «Победы»
Шестидесятилетие Великой Победы Россошь встретит с силу�
этами летящих журавлей, красивыми фонтаном и часовен�
кой. Этот своеобычный мемориал появится в сквере в ста�
ринном городском центре. Инициативу предпринимателей и
автора идеи Николая Савченко поддержала администрация
города. Сооружение фонтана «Победы» будет вестись на сред�
ства благотворительного фонда.

«Шестидесятницу» оценили в Москве
Неделю назад ОАО «Графское» � признанный в России лидер
по производству кухонной мебели – отметило свое 80�летие.
В дни юбилея к многочисленным наградам «Графской кухни»
прибавились сразу три диплома. Продукция графских ме�
бельщиков удостоена на прошедшей в Москве специализи�
рованной выставке «Китэкспо�2004». Примечательно, что на
сей раз строгое жюри своими дизайном, изяществом и функ�
циональностью покорила «Шестидесятница» � кухонный на�
бор, специально разработанный в «Графском» для квартир,
построенных в шестидесятые годы прошлого века и не отли�
чающихся большим размером кухни.

Пришли в парк с покаянием
Панихиду по казакам, павшим за Отчизну, а также по всем
погребенным на Новостроящемся кладбище Воронежа орга�
низовали в минувшую субботу казаки Северо�Донского окру�
га Союза казаков России. Как известно, на месте этого клад�
бища сейчас находится парк «живых и мертвых», а в ближай�
шее время планируется строительство супермаркета. Приме�
чательно, что не так давно в этом парке была обнаружена
безымянная могильная плита. За час до панихиды она была
перенесена к кресту, стоящему вот уже две недели у входа в
парк. Этот покаянный крест установлен казаками 11 сентяб�
ря с целью напомнить воронежцам о наших предках, здесь
погребенных.

Дружба сильнее таможни
Дружба Воронежского академического театра драмы имени
А.В. Кольцова с турецкими коллегами, которая началась пос�
ле поездок труппы в эту страну, получила на днях продолже�
ние: на сей раз гости из города Трабзона приехали к нам на
Дни турецкой национальной театральной культуры и привез�
ли спектакль «Двенадцатая ночь». Надо сказать, что турецкие
декорации и костюмы до Воронежа не добрались, задержав�
шись на Шереметьевской таможне, и судьба спектакля оста�
валась под вопросом до последнего часа. Помогла актёрская
солидарность: всё необходимое удалось собрать по всем
воронежским театрам.

Хирурги пришили руку
Беда подстерегла одного из рабочих ОАО «Воронежпромбур�
вод» прямо в заводском цехе: при выполнении задания на
станке ему оторвало кисть левой руки. Ее и пришили  постра�
давшему врачи отделения микрохирургии Воронежской об�
ластной клинической больницы. Сложнейшая операция дли�
лась восемь часов. Сейчас Николай Селезнев чувствует себя
нормально, и, как считают медики, функции левой руки со
временем будут восстановлены.

На ближайшем заседании областной Думы бу�
дет рассмотрен проект поправки к местному За�
кону «О статусе депутата представительного орга�
на местного самоуправления в Воронежской об�
ласти». Городские парламентарии вышли с зако�
нодательной инициативой дополнить его следую�
щим абзацем: «Правовым актом представитель�
ного органа местного самоуправления может быть
установлена пенсия за выслугу лет депутату, про�
работавшему на постоянной основе не менее че�
тырех лет и уволенному в связи прекращением
полномочий, если освобождение имело место не
ранее 1 января 2004 года». Данная поправка бу�
дет рассмотрена на ближайшем заседании обла�
стной Думы. В случае ее принятия депутаты пред�
ставительных органов местного самоуправления
станут получать пенсию не по достижении пенси�
онного возраста, а уже после прекращения депу�
татских полномочий. Нетрудно догадаться, что
обеспечение данной льготы тяжким бременем
ляжет на местные бюджеты, финансовые ресур�
сы которых и без того далеко не так обильны, как
хотелось бы.

Игорь СОЛОДКОВ.

Городские  депутаты
хотят  на  пенсию

Где готовить кадры
для промышленности?

Этот вопрос стоял в центре
очередного заседания совета
объединения работодателей
«Совет промышленников и
предпринимателей ВоронежB
ской области».

Обращение к проблеме подго�
товки кадров для промышленного
комплекса области, конечно же,
далеко не случайно. Как напомнил
выступивший перед участниками
заседания начальник управления
профессионального образования
и науки Главного управления обра�
зования областной администра�
ции Анатолий Зайцев, в 2005 году
начинается реформирование сис�
темы начального профессиональ�
ного образования. К сожалению,
реформы, если к ним своевремен�
но не подготовиться, могут иметь
для области необратимые послед�
ствия. Что имеется в виду?

С будущего года финансирова�
ние профессиональных училищ
практически полностью ложится
на регионы. Это значит, что из 48
училищ, которые готовят кадры
массовых профессий для промыш�
ленности, строительства, сельско�
го хозяйства, других отраслей эко�
номики края, на федеральном со�

держании останутся только четы�
ре. Остальным же придется искать
«финансовую крышу» над головой.
Понятно, что выживут те, кто най�
дет солидного «спонсора». Уповать
же на областной бюджет вряд ли
стоит: по подсчетам специалистов,
год обучения одного учащегося в
учреждениях начального образо�
вания обходится от 11 до 17 тысяч
рублей, общая же стоимость сети
– 330 млн. рублей. Для небогатой
нашей казны – груз неподъемный.

Уже сегодня предприятия испы�
тывают острый дефицит квалифи�
цированных кадров массовых
профессий, то же � в строительстве
и сельском хозяйстве. Не перело�
мим ситуацию – завтра некому бу�
дет становиться к станку, строить
дома, пахать землю, выращивать
хлеб. По мнению экспертов, до 10
процентов учебных мест возмож�

но «закрыть» финансами за счет
обращения к системе платного
обучения. Собственно, по этому
пути уже сегодня идут училища, где
готовят специалистов престижных
профессий – швей, поваров, кон�
дитеров и т.д. Такой же объем фи�
нансирования обещает обеспе�
чить служба занятости, которая
предполагает разместить в учили�
щах заказ на переподготовку кад�
ров. Администрация области берет
на себя ответственность за обуче�
ние рабочим профессиям детей�
сирот и детей�инвалидов.

В ходе обсуждения были затро�
нуты многочисленные проблемы, с
которыми придется столкнуться
предприятиям промышленности в
случае финансирования учрежде�
ний начального образования.

По мнению участников заседа�
ния, браться за реформу началь�

ного профессионального образова�
ния рано, тем более сейчас, когда в
российской экономике только�толь�
ко наметились положительные сдви�
ги, перемены в системе подготовки
кадров могут просто�напросто оста�
новить эти позитивные процессы.
Кстати говоря, подобная точка зре�
ния на российских просторах не ред�
кость, против изменений уже высту�
пили Тульская, Брянская и другие об�
ласти. На заседании совета объеди�
нения работодателей «Совет про�
мышленников и предпринимателей
Воронежской области» также реше�
но высказать обеспокоенность скла�
дывающейся ситуацией в письмах в
областную администрацию, Воро�
нежскую областную Думу, Воронеж�
облсовпроф, Правительство России
и Государственную Думу Российской
Федерации.

Надежда СУВОРИНА.

ВРЕМЯ НОВОСТЕЙ: Россия и зарубежье
По материалам

«NEWSru.com».

Рыба спасет
водохранилище?

Две тонны рыбы (75 тысяч
мальков) было выпущено в
воды водохранилища. Эта ак�
ция проводилась с целью оздо�
ровления водной среды.

По словам руководителя
Воронежской областной гос�
рыбинспекции по охране рыб�
ных запасов и регулированию
рыболовства Константина
Гладких, подобное мероприя�

Как уже сообщала «Коммуна», в прошлую пятницу
состоялось зарыбление Воронежского водохранилища.
Произошло это событие в районе Петровской набережB
ной, недалеко от Чернавского моста.

тие не должно стать одноразо�
вой акцией, так как наше во�
дохранилище – это не изоли�
рованный водоем, и миграция
рыбы вверх русла реки и вниз
по ее течению неизбежна. По�
этому важно, чтобы зарыбле�
ние проводилось системати�
чески.

 Ирина ШАБАНОВА,
Александр КАРЕЦКИЙ.

Новые праздники России
Депутаты предложили праздно�
вать Новый год с 1 по 5 января,
назначить новый День согласия
и примирения, отменить День
Конституции, но назначить новый
праздник � День рождения Госу�
дарственной Думы. Таким обра�
зом, праздников станет меньше,
а выходных больше. Такую попу�
лярную идею собираются в бли�
жайшее время предложить на
рассмотрение Госдумы секре�
тарь генсовета «Единой России»

Валерий Богомолов, замруководителя фракции «Родина» Алек�
сандр Бабаков и вице�спикер Госдумы, лидер ЛДПР Владимир
Жириновский. Парламентарии, в частности, решили, что 7 но�
ября � неподходящая дата для празднования Дня согласия и
примирения. Вместо годовщины Октябрьского переворота
было бы логичней праздновать прекращение в стране Смутно�
го времени. Депутаты под этим периодом понимают освобож�
дение России от польских захватчиков в 1612 году. Этот праз�
дник назовут Днем национального единства и будут отмечать
его 4 ноября.

Парламентская комиссия в Беслане
Глава парламентской комиссии по расследованию трагиче�
ских событий в Северной Осетии Александр Торшин рассказал

подробности пребывания сенаторов в Беслане. Он подтвердил
информацию о том, что среди боевиков, участвовавших в тер�
акте, были бывшие заключенные, осужденные на длительные
сроки и выпущенные досрочно. Парламентская комиссия на
данный момент не имеет данных о том, что кому�то из боевиков
удалось уйти. Он также сообщил, какое количество боевиков,
участвовавших в нападении на школу в Беслане, на настоящий
момент опознано. «Эта цифра открыта и озвучена неоднократ�
но. Сейчас точно идентифицировано 14 человек, оперативно
идентифицировано � 15», � сказал Торшин. Председатель СФ
Сергей Миронов поблагодарил членов комиссии за принципи�
альную гражданскую позицию. Он заметил, что по полученной
им первоначальной информации «все цели, поставленные пе�
ред комиссией, достигнуты».

В Верховный суд подан иск
В Верховный суд в понедельник подан давно обещанный иск с
требованием о признании результатов выборов в Госдуму чет�
вертого созыва недействительными и отмены протоколов и
постановлений ЦИК в части распределения депутатских ман�
датов. Иск подается от имени партии «Яблоко», КПРФ, а также
ряда представителей Комитета «2008: Свободный выбор», в
частности Владимира Рыжкова, Ирины Хакамада, Сергея Ива�
ненко, Евгения Киселева, Георгия Сатарова, Дмитрия Мурато�
ва и др. Ответчиком, по их мнению, должна стать Центральная
избирательная комиссия РФ, которая, не усмотрев нарушений,
утвердила протокол и постановление о распределении депу�
татских мандатов.

Зона стихийного бедствия
В американском штате Флорида продолжает бушевать тропи�
ческий шторм «Жанна». По последним данным, погибли по
меньшей мере 5 человек. Сильнейший ветер срывал крыши с
домов и обрушивал опоры ЛЭП, в результате чего около 1,5
млн. жилых и коммерческих зданий остались без электриче�
ства. Президент Джордж Буш объявил Флориду зоной крупного
стихийного бедствия. Таким образом, американская админис�
трация предоставила жителям более чем 20 округов штата,
пострадавших от стихии, возможность получить материальную
помощь из федерального бюджета.

Неделя высокой моды
В Лондоне завершилась Неделя высокой
моды. Это мероприятие считается одним
из важнейших в модной индустрии и про�
водится раз в два года. Показ открылся
демонстрацией коллекции моделей кутю�
рье Ронита Зилхи. В течение шести дней в
зале герцога Йоркского в районе Челси
прошли 44 модельных показа. На 50 поди�
умах были представлены работы более чем
150 дизайнеров, в том числе сэра Пола
Смита, Стеллы МакКартни, Александра
МакКуина, Джона Гальяно, Вивьен Вествуд
и Джулиен МакДональд.

Подготовил Юрий ШАМИН.
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В Воронеже в рамках гаст�
ролей Центрального театра ку�
кол прошел творческий вечер
народного артиста СССР Сер�
гея Владимировича Образцо�
ва.

Вслед номеру «Коммуны» за
3 января предпослана «шап�
ка»: «С первых дней семилетки
– трудиться высокопродуктив�
но!»

Школа рабочих и сельских
корреспондентов действует в
Острогожске. Она создана при
районной газете «Новая
жизнь».

На Воронежском птицеком�
бинате освоили выпуск женс�
ких шляп из куриного пера.

Вечер молодых речников
состоялся в Лисках.

«Каждому колхозу и совхо�
зу – крупный плодовый сад!» �
вот основная мысль, прозву�
чавшая на областном совеща�
нии садоводов.

Новый кинотеатр «Луч» от�
крыт в Воронеже.

В школе села Хлебородное
Аннинского района для всех
учащихся организовано бес�
платное питание.

В феврале 1959 года у жи�
телей Острогожска насчиты�
валось около 200 телевизо�
ров.

Воронежский государ�
ственный хор объявил прием
слушателей в двухгодичную
студию.

Семилетний план производ�
ства мяса труженики совхоза
«Опыт» Подгоренского района
обязались выполнить за три
года.

На станции Графской прохо�
дят съемки кинокартины «Зо�
лотой эшелон» с участием Ва�
силия Шукшина.

В Воронеже состоялась
первая областная конферен�
ция Союза журналистов СССР.

Звезды советской эстрады
Мария Миронова и Александр
Менакер выступили с концер�
тами перед воронежцами.

Бобровские колхозы пере�
шли на денежную оплату тру�
да.

В марте упразднены Абра�
мовский, Ведугский, Каширс�

ГОД 1959�Й

кий, Песковский, Старокриу�
шанский, Чигольский районы
Воронежской области.

Университет музыкальной
культуры открыт в Новой Усма�
ни.

Крепнут дружеские и эконо�
мические связи рабочих заво�
да имени М.И.Калинина с ки�
тайскими машиностроителя�
ми.

В Воронеже прошли гастро�
ли Волжского государственно�
го хора, а на сцене Кремлевс�
кого Дворца съездов выступи�
ли наши земляки из Воронеж�
ского хора.

Документальная лента о
знатном новоусманском куку�
рузоводе Н.Мануковском
«Двое на большое поле» выш�
ла на всесоюзный экран.

Коллективный просмотр те�
лепередач налажен в Репьев�
ке.

На сцене Воронежской фи�
лармонии с большим успехом
прошли гастроли Ансамбля на�
родного танца и песни Грузин�
ской ССР.

Первый широкоэкранный
кинотеатр появился в Лис�
ках.

Открылось трамвайное дви�
жение от улицы Димитрова до
станции Отрожка.

Воронежскому книготоргу
за высокие производственные
показатели присуждена рес�
публиканская премия.

На арене цирка прошли га�
строли заслуженного артиста
РСФСР дрессировщика Влади�
мира Дурова.

Делегация молодежи Вьет�
нама побывала в Воронежс�
кой области.

Школьная птицеферма со�
здана в Малой Верейке Зем�
лянского района (ныне – это
Семилукский район).

Футбольная команда «Труд»
вышла в финал первенства
Спартакиады РСФСР.

В областном центре откры�
лось совещание передовиков
соревнования за звание бри�

гад и ударников коммунисти�
ческого труда.

«Коммуна» опубликовала
ранее неизвестное стихотво�
рение Алексея Кольцова.

Новая АТС�7 вступила в
строй в Воронеже.

Россошанские работники
культуры стали победителями
в республиканском соревно�
вании. Им вручено переходя�
щее Красное знамя.

Большую и разножанровую
программу представили на
арене цирка украинские арти�
сты.

Юные гребцы�воронежцы
стали чемпионами СССР.

Подшивку «Коммуны» читал
Анатолий КОЖЕМЯКИН,

историк�краевед.

«Соня» бьет
рекорды
«В прошлом году в компании ООО «АгроСем�Черноземье» меня убедили и я
рискнул – на всей площади под сахарную свеклу посеял «Соню», и ничуть об
этом не жалею», � так заявил участникам встречи�семинара руководителей
сельхозпроизводства по интенсификации возделывания этой сладкой культу�
ры генеральный директор сельхозпредприятия «Пролог 2002» Михаил Селива�
нов. В этом хозяйстве Хохольского района под свеклой заняты почти три
тысячи гектаров пашни из общей площади в 17 тысяч. Михаил Васильевич
особо подчеркнул, что семена оказались гораздо лучше применявшихся
ранее. Первые результаты уборки показывают не только высокий валовой
сбор сладких корней (около 500 центнеров с гектара), но и  � что самое главное
– высокий выход сахара (16,65 процента).

� Нас со времен бывшего СССР приучи�
ли смотреть в первую очередь на урожай�
ность, но для сахарной свеклы такой под�
ход не совсем правильный. Мы в своей
работе исходим из показателя выхода са�
хара, а также разумного сочетания цены
и качества,  � говорит агроном�менеджер
Белореченского семенного завода (Крас�
нодарский край) Николай Жумагазеев.
Триплоидный гибрид «Соня» селекции KWS,
устойчивый к целому «букету» заболеваний
и с высокими качественными характери�
стиками, пока единственный, предлагае�
мый заводом для возделывания в Воро�
нежской области. Но для тех, кто взялся
за него, корень стал по доходности «золо�
тым». Кстати, в компании уже работают
над новыми гибридами для нашей зоны.
Белореченский завод сейчас более изве�
стен в Краснодарском и Ставропольском
краях, где успешно работает по внедрению
несколько видов ранних и поздних гибри�
дов.

Николай Николаевич, как агроном с
большим стажем работы, в своих сужде�

ниях категоричен: «Можно получить огром�
ный урожай, но если сахаристость будет
10�12 процентов – зачем возить такое
сырье на завод? К тому же, надо посеять
свеклу и убрать без потерь – а здесь важ�
на форма корнеплода. Вот посмотрите на
«Соню» � она плотная, округлой формы, на
одну треть торчит над землей, что удобно
при машинной уборке…  За этот гибрид
нам не стыдно». Он с удовлетворением хо�
дил по свекловичному полю в отделении
«Семидесятская нива» сельхозпредприя�
тия «Пролог 2002» Хохольского района и
любовался выращенным урожаем. Его
слова поддержал и руководитель отделе�
ния Федор Пикалов: «Семена � прекрас�
ные.  Всхожесть почти 100�процентная.
Под весенний сев даже не проводили куль�
тивацию. С осени � глубокая вспашка с вы�
равниванием, внесение до тонны сложных
удобрений на гектар.  Переувлажненность
вызывала активный рост сорняков (а воз�
делываем мы свеклу без затрат ручного
труда), что привело к необходимости дваж�
ды, а кое�где и трижды, применять герби�

циды.  И теперь копка дала нам такой вы�
сокий результат».

Следует подробнее остановиться на ха�
рактеристике Белореченского семенного
завода. Предприятие сегодня выпускает
свеклосемена по технологии и на обору�
довании немецкой фирмы KWS.  Кроме
того, компоненты для подработки семян
завозятся из Германии. Поступившее на
завод сырье проходит все стадии обработ�
ки, семена калибруются, шлифуются, су�
шатся, дражируются, окрашиваются. Кро�
ме того, послойно наносятся до 20 всевоз�
можных компонентов: фунгициды, стиму�
ляторы роста, микроудобрения и другие.
На выходе получается драже от 3,5 до 4,7
миллиметров – идеальный вариант для
свекловичных сеялок. Лабораторная всхо�
жесть семян достигает 96 процентов –
показатель на уровне высших мировых
стандартов. По сути получаем немецкое
качество, но по российской цене. Важное
дополнение – завод предлагает семена
посевными единицами по 100 тысяч в од�
ной упаковке, что удобно при расчете их
использования на запланированной пло�
щади.

� На территории РФ впервые начали го�
товить семена, не уступающие по продук�
тивности мировым лидерам, – говорит ру�
ководитель селекционного центра РФ по
свекле ВНИИ сахарной свеклы им.Мазлу�
мова, профессор Анатолий Корниенко. –
При надлежащей технологической подго�
товке семян, при грамотном подходе к их
выращиванию, можно получать рекорд�
ные урожаи и с отечественного посевного
материала. Предлагаемый сегодня гибрид
отвечает почвенно�климатическим требо�
ваниям региона. К тому же «Соня» дает вы�
сокий выход сахара, что отличает ее в луч�
шую сторону по сравнению с теми же ино�
странными гибридами, которые активно
предлагаются для возделывания в Черно�
земье. В нынешнем году мы проводим ис�
пытания ряда сортов и гибридов, в том чис�
ле «Сони»,  на лежкость (ввиду все чаще
возникающих проблем на сахарных заво�
дах с сохранностью завезенного сырья). И
здесь у «Сони» есть определенные преиму�
щества.

В Центральном Черноземье Белоречен�
ский семенной завод представляет фирма
«АгроСем�Черноземье».

� На Белореченском семенном заводе
мы намерены проводить дражирование
семян отечественной селекции, имеющих
высокий потенциал, – рассказывает гене�
ральный директор ООО «АгроСем�Чернозе�
мье» Сергей Лазинин. – Технологические
возможности позволяют нам расширять
производство семян, а также готовить их
по конкретным заявкам сельхозтоваро�
производителей.

Важно заметить, что ООО «АгроСем�Чер�
ноземье» дополнительно к поставкам се�
мян, для повышения эффективности воз�
делывания сахарной свеклы предлагает и
другие услуги: выезд специалиста в хозяй�
ство для экспертной оценки, агрохимичес�
кий анализ почв, индивидуальный расчет
доз и схем применения удобрений, герби�
цидов, составление технологических карт.
Помогут здесь и при необходимости найти
оптимальный вариант технологического
оборудования для работы со свеклой.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

На правах рекламы.

Ф
о

то
 О

л
е

га
 П

О
Л

Е
Х

И
Н

А
.

Слет женщин района
В Доме культуры поселка Анна проведен первый слет женщин

района. Конкурс цветов и кулинарного искусства привлек вни�
мание участников слета, большинство из которых награждены
высокими правительственными наградами. Им было предостав�
лено почетное право первыми на белоснежных полотенцах по�
лучить каравай хлеба, испеченного из муки нового урожая, а так�
же грамоты и ценные подарки.

Слет женщин приветствовали глава местного самоуправле�
ния Василий Авдеев, председатель президиума областного жен�
совета Любовь Шевлякова, председатель общественной пала�
ты администрации области Борис Прасолов. Народная артистка
РФ Екатерина Молодцова и ансамбль «Аннушка» выступили пе�
ред участниками слета с концертом.

Председатель женсовета района Мария Бахтина зачитала
обращение делегатов районного слета ко всем женщинам. Выб�
раны делегаты на областной слет женщин.

Юбилей  " двойной
Аннинскому Дому детского творчества исполнилось 45, и 20

из них его возглавляет Наталья Гоголева. В 51�м объединении
занято более 700 ребятишек. Объединения действуют по пяти
направлениям: туристическо�краеведческое, социально�педаго�
гическое, художественно�этическое, научно�техническое и эко�
лого�биологическое. Располагается дом детского творчества в
самом центре Анны в здании бывшего кинотеатра.

Обновленный автовокзал
Местный автовокзал был построен в 1965 году и с тех пор

еще ни разу не ремонтировался. ОАО АТ «Воронежавтотранс» вы�
делил коллективу автовокзала 350 тысяч рублей для капиталь�
ного ремонта.

Начальник автовокзала Виктор Апанасенков умело распоря�
дился средствами: полностью заменил кровлю, оконные блоки,
электропроводку, фасад здания. Все побелено и покрашено.

Довольны не только работники автовокзала, но и многочис�
ленные пассажиры.

Художественное
освоение пространства

Улицу Коммунальную украсило новое здание нотариальной
конторы, которое по своим архитектурным и художественным
показателям является одним из лучших в поселке. Полезная пло�
щадь конторы 300 квадратных метров, первый этаж отведен под
саму контору, вверху – жилое помещение.

Построено здание хозспособом, по проекту самого хозяина –
нотариуса Виктора Лягоскина.

Юрий ТИМОШИЛОВ.

ВЕСТИ  ИЗ  АННЫВЕСТИ  ИЗ  АННЫВЕСТИ  ИЗ  АННЫВЕСТИ  ИЗ  АННЫВЕСТИ  ИЗ  АННЫ

� Наш секрет объясняется
просто: всю продукцию мы де�
лаем только из натурального
молока, � не устает повторять
генеральный директор завода
Иван Кривобородов. – На все
соблазнительные предложе�
ния добавлять в него всевоз�
можные улучшители немолоч�
ного происхождения отвечаем
категорическим отказом. Те�
рять свою высокую марку и
вводить в заблуждение потре�
бителей не хотим и не будем.

Особым же «коньком» заво�
да стали творожные кремы,
которые, помимо творога и
сливочного масла, содержат
еще и фруктовую начинку –
апельсин, лимон, смородину,
вишню, чернослив. Специаль�
но для их производства год
назад здесь запустили новую
технологическую линию. Эти�
кетки на стаканчиках украсил
симпатичный, беззаботно

В Верхнем Мамоне родился «Яшка»
Ни много ни мало, а целых восемнадцать видов различной
продукции выпускает Верхнемамонский молочный завод.
Это молоко различной жирности и сметана, сливочное
масло и ряженка, кефир и варенец. Причем все их отлича�
ет не только отличное качество, но и особый, присущий
только настоящим молочным продуктам, вкус.

улыбающийся мальчуган. Это
Яшка. «Яшка» и стал торговой
маркой новой продукции, уже
полюбившейся в Воронеже и
Москве, в Ростове и Сочи, мно�
гих других городах.

Кстати, чтобы всегда иметь
молоко в достатке и следуя
своему правилу обходиться
без его заменителей, здесь
давно и плодотворно сотрудни�
чают с селянами, помогая им
поддерживать животновод�
ство на требуемом уровне.
Любопытная деталь: благода�
ря в первую очередь позиции
заводского руководства, про�
изводство молока стало рента�
бельным во всех хозяйствах
района.

Значит, «Яшке» из Верхнего
Мамона и впредь с успехом
шагать по России.

Алексей СОЛОВЬЕВ.
Фото автора.

Новая линия.Новая линия.Новая линия.Новая линия.Новая линия. Мастер творожного цеха Антонина Величко.Мастер творожного цеха Антонина Величко.Мастер творожного цеха Антонина Величко.Мастер творожного цеха Антонина Величко.Мастер творожного цеха Антонина Величко.

Как голосуют...
(Окончание. Начало на 1�й стр.)

В этот раз в выборах участвовали
12 партий, то есть, если усреднять,
даже по одному мандату  на каждую
партию не выходило. Так что основной
расклад в казахском парламенте при�
ходится на одномандатников.

Наша группа наблюдателей работа�
ла на выборах в Алматы. В самом го�
роде 440 избирательных участков, и
на 212 из них было подготовлено всё
для проведения электронного голосо�
вания. Это новое слово в выборах, и у
них в Казахстане это было организо�
вано несколько иначе, чем мне дово�
дилось видеть в других странах, в том
числе и в США.

Конечно, в день голосования ока�
залось сложновато, особенно избира�
телям старшего поколения, освоить
всю эту систему с машинками для го�
лосования и штрих�кодами, поэтому
поначалу было много ошибок. Наши
казахские коллеги это, в общем�то,
предвидели, поэтому тем избирате�
лям, кто не совсем уверен в своих си�
лах, решили дать возможность прого�
лосовать традиционным способом – с
заполнением бюллетеня и урной.

Сразу хочу отметить, что полити�

ческая ситуация в Республике Казах�
стан в последние годы развивается
очень стабильно, без катаклизмов и
потрясений. То же можно сказать и
про экономику. Русских в Казахстане
много, русских там любят и до сих пор
встречают очень приветливо. Дружес�
кие встречи, экскурсии – скучать не
приходилось, хозяева постарались
показать нам как можно больше. Уда�
лось побывать на знаменитом высо�
когорном катке в Медео, который в
советское время – все это, наверное,
прекрасно помнят – дал миру десят�
ки спортивных рекордов. Увидели мы
и огромную, сооруженную ещё в 60�е
годы сухопутную плотину, которая се�
годня успешно защищает Алматы от
селевых потоков с гор, которые рань�
ше были серьезной угрозой для горо�
да. Ну и, конечно, увидеть сами горы
с белыми шапками снега рядом с цве�
тущей долиной – всё это впечатляет!

Возвращаясь к выборам, скажу, что
подготовлены и проведены они на
очень высоком уровне. Конечно, это
потребовало от казахских властей
больших капиталовложений – гораз�
до больше, чем выделяется средств на
подготовку и проведение выборов у

нас, это было заметно: даже бюллете�
ни у них были напечатаны в несколь�
ко цветов, с очень высоким уровнем
защиты от подделок. Ещё я отметил,
что не было на этих выборах такой на�
зойливой наглядной агитации, как
бывает у нас, когда предвыборные
плакаты наклеены буквально на каж�
дой двери или столбе. Не замечено и
в прессе никакого «черного пиара» �
вся предвыборная кампания прошла
в сдержанных тонах, без экстремизма.

А вот явка у них на выборах оказа�
лась, по нашим меркам, очень низкой.
Мы побывали на 14 участках, явка на
них не превышала 20�25 процентов.
Но для казахского избиркома это не
проблема – у них нет нижнего порога
явки: сколько бы избирателей ни при�
шло, выборы считаются состоявшими�
ся. Вот такая демократия по�казахски.

� А что вы думаете, Владимир Его�� А что вы думаете, Владимир Его�� А что вы думаете, Владимир Его�� А что вы думаете, Владимир Его�� А что вы думаете, Владимир Его�
рович, по поводу последних иници�рович, по поводу последних иници�рович, по поводу последних иници�рович, по поводу последних иници�рович, по поводу последних иници�
атив Президента? Как они могут по�атив Президента? Как они могут по�атив Президента? Как они могут по�атив Президента? Как они могут по�атив Президента? Как они могут по�
влиять на ситуацию в нашей облас�влиять на ситуацию в нашей облас�влиять на ситуацию в нашей облас�влиять на ситуацию в нашей облас�влиять на ситуацию в нашей облас�
ти?ти?ти?ти?ти?

� Загадывать наперёд довольно
сложно. В любом случае изменения в
местном выборном законодательстве
произойдут не раньше, чем будут при�

няты соответствующие федеральные
законы. А относительно ближайших
перспектив хочу дать разъяснения
всем читателям «Коммуны». Процеду�
ра назначения губернатора нашей об�
ласти в ближайшее время нас не кос�
нётся. У нас выборы только что про�
шли. Владимиру Кулакову на посту гу�
бернатора ещё 4,5 года трудиться.

Что касается выборов депутатов
только по партийным спискам, то для
нас как субъекта Федерации это обя�
зательным условием не является.
Многие почему�то решили, что пропор�
циональная система выборов будет
применена уже чуть ли не в марте, на

Вот столько газет и журналов в 1959 году доставляли почтальоны читателям Лушниковки,
   пригорода Острогожска.

ближайших выборах, так вот – это ис�
ключено. Даже если необходимые из�
менения в федеральное законода�
тельство будут внесены уже в этом
году, мы просто не успеем продубли�
ровать их на местном уровне. Поэто�
му в марте будущего года все выборы
в Воронежской области � и в област�
ную Думу, и в городскую, и в органы
местного самоуправления в районах �
пройдут по смешанной системе. В ча�
стности, в областную Думу 28 депута�
тов будут выбраны в мажоритарных
(одномандатных) округах, и столько же
– по партийным спискам.

Записал Владимир АНТОНОВ.

Владимир Селянин с устройством для электронного голосования.
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«Коммуна» � ваш консультант
Раздел  ведет  Лариса  КАСЮКОВА. Тел. 55�14�74

СОЦИАЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ

На вопросы читателей отвечает управля�
ющий Воронежского регионального
фонда социального страхования Влади�
мир ШВЕЦОВ

Будущей маме
Производится ли выплата пособия по бе�
ременности и родам женщине, уволившей�
ся с работы по собственному желанию и
ставшей на учет в службе занятости?

Право на пособие по беременности и ро�
дам имеют женщины: состоящие в трудовых
отношениях; уволенные в связи с ликвидаци�
ей предприятия, учреждения, организации в
течение двенадцати месяцев; обучающиеся с
отрывом от производства в образовательных
учреждениях начального, среднего, высшего
профессионального образования, в учрежде�
нии послевузового профессионального обра�
зования; проходящие военную службу по кон�
тракту, службу в качестве лиц рядового или
начальствующего состава в органах внутрен�
них дел; из числа гражданского персонала во�
инских формирований Российской Федерации,
находящихся на территории иностранных госу�
дарств, в случаях, когда выплата этого посо�
бия предусмотрена международными догово�
рами Российской Федерации.

Право на получение пособия по беремен�
ности и родам имеют безработные женщины,
ставшие ими в результате увольнения в связи
с ликвидацией предприятия, т.е. уволенные по
пункту 1 статьи 81 Трудового кодекса Россий�
ской Федерации. Данное пособие выплачива�
ется в органах социальной защиты населения
по месту жительства.

Женщинам, уволившимся по собственному
желанию, независимо от постановки на учет в
службе занятости, пособие по беременности и
родам не выплачивается.

Каков порядок?
Где должно быть выплачено единовремен�
ное пособие при рождении ребенка, если
мать ребенка не работает, а отец ребенка
работает в представительстве иностран�
ной фирмы? Представляются ли в данном
случае какие�либо дополнительные доку�
менты?

В соответствии с законодательством, еди�
новременное пособие при рождении ребенка
назначается и выплачивается одному из роди�
телей либо лицу, его заменяющему по месту
работы (службы, учебы), а если родители либо
лицо его заменяющее не работает (не служит,
не учится) – органом социальной защиты на�
селения.

Для назначения единовременного пособия
при рождении ребенка одному из родителей
необходимо написать заявление о выплате
данного пособия и предъявить справку о рож�
дении, выданную органами загса.

Таким образом, в случае, когда мать ребен�
ка не работает, а отец ребенка работает в
представительстве иностранной фирмы, еди�
новременное пособие при рождении ребенка
должно быть назначено и выплачено отцу ре�
бенка по месту работы, как этого требует об�
щеустановленный порядок и без представле�
ния каких�либо дополнительных документов.

ПЕНСИЯ

Ответ на письмо читателя подготовлен
сотрудниками отделения Пенсионного
фонда РФ по Воронежской области.

С доставкой адресату
Расскажите о правилах доставки
пенсий.
Доставка пенсии производится территори�

альным органом Пенсионного фонда Российс�
кой Федерации, организациями федеральной
почтовой связи, кредитными и иными органи�
зациями, с которыми Пенсионным фондом РФ
заключены соответствующие договоры.

Доставка пенсии через организации феде�
ральной почтовой связи осуществляется на
основании письменного заявления пенсионе�
ра. В пределах периода доставки каждому пен�
сионеру устанавливается дата получения пен�
сии. Доставка пенсий за выходные или празд�
ничные дни может быть произведена досроч�
но в пределах текущего месяца и не ранее чем
за три дня до наступления даты получения пен�
сии, установленной по графику.

Доставка пенсии через кредитные органи�
зации осуществляется на основании письмен�
ного заявления пенсионера. Кредитная орга�
низация доставляет пенсию на счет по вкладу.
Доставка пенсии за текущий месяц на счет по
вкладу производится кредитной организаци�
ей в день поступления средств от территори�
ального органа Пенсионного фонда Российс�
кой Федерации, но не позднее следующего
операционного дня после получения соответ�
ствующего платежного документа.

В том случае, если законным представите�
лем пенсионера является учреждение, в кото�
ром он проживает, то доставка пенсии может
осуществляться путем перечисления на счет
этого учреждения:

� доставка пенсии осужденному к лишению
свободы производится исправительным уч�
реждением путем перечисления на лицевой
счет осужденного;

� доставка пенсии пенсионеру, проживаю�
щему в государственном или муниципальном
стационарном учреждении социального обслу�
живания, производится в общеустановленном
порядке. Дееспособным лицам пенсия может
выплачиваться и доставляться через органи�
зации федеральной почтовой связи, кредит�
ные и иные организации. При этом пенсионер
может получать пенсию как лично по месту
своего жительства (месту пребывания) в ука�
занном учреждении, так и уполномочить дру�
гое лицо на получение пенсии с выдачей этому
лицу доверенности.

Особый порядок выплаты пенсий установ�
лен для несовершеннолетних в возрасте до 14
лет и лиц, признанных в установленном поряд�
ке недееспособными, находящихся в психиат�
рических учреждениях, в том числе относя�
щихся к ведению системы социального обслу�
живания населения.

Им пенсия перечисляется на счет учрежде�
ния, открытый в банке для хранения депозит�
ных сумм (отдельный банковский счет). По же�
ланию пенсионера доставка пенсии может про�
изводиться по доверенности, выдаваемой в
порядке, установленном  законодательством
Российской Федерации.

Доставка пенсии по доверенности, срок дей�
ствия которой превышает один год, произво�
дится в течение всего срока действия дове�
ренности при условии ежегодного подтверж�
дения пенсионером факта регистрации его по
месту жительства или месту пребывания доку�
ментами о регистрации в органах регистраци�

онного учета, если в течение соответствующего
года пенсионер не получал пенсию лично.

Доставка пенсии производится при предъяв�
лении документа, удостоверяющего личность
пенсионера (доверенного лица).

СЕМЕЙНЫЙ ВОПРОС

Разъясняет президент нотариальной
палаты Воронежской области, нотариус
Нина БОГАТЫХ (г.Воронеж, ул. Переверт�
кина, 7, ДК «Электроника», тел. 27�95�86).

Договор дороже денег
Собираюсь жениться. Друг говорит, что при
этом хорошо бы оградить себя от возмож�
ных в будущем неприятностей и заключить
брачный договор. Что представляет собой
этот договор? Так уж этот документ необхо�
дим?

До вступления в силу Семейного кодекса РФ
(1 марта 1996 г.) в отношении имущества супру�
гов действовало только одно правило: все иму�
щество, нажитое во время брака, считалось их
совместной собственностью независимо от того,
кто какой вклад сделал в общую копилку. Зак�
лючение брачного договора предоставляет суп�
ругам возможность определить, в чьей собствен�
ности будут находиться такие, например, ценно�
сти, как дача, квартира, машина, гараж, доро�
гая аппаратура и др. Причем не только уже име�
ющиеся на данный момент заключения брачно�
го договора, но и приобретенные в будущем.

Вступающие в брак или уже состоящие в бра�
ке не обязаны заключать брачный договор. Но
если они заинтересованы в защите своих иму�
щественных или других, особо оговоренных ин�
тересов, законодательство дает им такое право
в виде брачного договора.

Брачный договор заключается в письмен�
ной форме и должен быть обязательно удосто�
верен у нотариуса.

Брачный договор может быть заключен не
только между лицами, уже состоящими в браке.
Его можно заключить и до официального офор�
мления отношений, но в этом случае договор
вступит в силу с момента официальной регист�
рации брака.

Договор может быть изменен или расторгнут
в любое время по соглашению супругов. Кроме
того, он может быть изменен или расторгнут
судом по требованию одного из супругов по ос�
нованиям и в порядке, установленным ГК РФ.

А если развод?
У меня приватизированная квартира. Как
обезопасить себя на тот случай, если брак
наш распадется?

Составляя брачный договор, вы можете ука�
зать, на каких условиях вы предоставляете ва�
шему супругу в пользование принадлежащее
вам жилое помещение, и определить его место
жительства в случае расторжения брака.

Вместе и врозь
С момента заключения брака моя жена не
работала. Будет ли она иметь право на раз�
дел имущества в случае развода?

Право на общее имущество супругов принад�
лежит также и супругу, который в период брака
осуществлял ведение домашнего хозяйства, уход
за детьми или по другим уважительным причи�
нам не имел самостоятельного дохода.

НАЛОГИ

Консультирует заместитель начальника
отдела налогообложения физических лиц
Управления МНС России по Воронежской
области Николай РУДИКОВ.

Каков процент?
Облагаются ли налогом на доходы суммы,
полученные от продажи доли в уставном
капитале участником ООО? Если да, то ка�
кой процент от суммы дохода и когда надо
платить, сразу при оформлении сделки или
в течение какого�то периода времени? Име�
ются какие либо вычеты (имущественные
и т.д.) или другие льготы и каков их размер?
Платит ли какой�либо налог при данной сдел�
ке (купли�продажи) покупатель?

В соответствии со ст. 210 НК РФ при опреде�
лении налоговой базы учитываются все доходы
налогоплательщика, полученные им как в де�
нежной, так и в натуральной форме, включая
доходы от реализации долей участия в уставном
капитале организаций.

Согласно п. 1 ст. 66 ГК РФ имущество, со�
зданное за счет вкладов учредителей, а также
произведенное хозяйственным товариществом
или обществом в процессе его деятельности,
принадлежит ему на праве собственности. Ста�
тьей 48 ГК РФ установлено, что учредители хо�
зяйственных товариществ и обществ права соб�
ственности или иного вещного права на имуще�
ство такого товарищества (общества) не имеют.

Статьями 93 и 94 ГК РФ предусмотрено, что
участнику ООО принадлежит право на долю в
уставном капитале общества, и эта доля либо ее
часть может продаваться или иным образом
отчуждаться участником при выбытии его из
общества.

Имущественный налоговый вычет, предус�
мотренный п. 1 ст. 220 НК РФ, предоставляется
по доходам, полученным от продажи имуще�
ства, принадлежащего физическому лицу на
праве собственности, и не применяется при
реализации физическим лицом, являющимся
учредителем юридического лица, доли имуще�
ственных прав на собственность этого юриди�
ческого лица – общества с ограниченной от�
ветственностью. В таких случаях физическое
лицо получает доход не от продажи имущества,
принадлежащего ему на праве собственности,
а от реализации имущественных прав на учас�
тие этого лица в получении соответствующей
доли имущества юридического лица в порядке,
определенном учредительными документами.
Внесенные ранее физическими лицами доли в
уставной капитал обложению налогом на дохо�
ды не подлежат.

Таким образом, в случае реализации физи�
ческим лицом – налоговым резидентом Рос�
сийской Федерации доли в уставном капитале
ООО налогом на доходы физических лиц не об�
лагается стоимость доли в пределах первона�
чального взноса, внесенного им в уставный ка�
питал. Стоимость доли имущества (в денежной
или натуральной форме), превышающая сумму
первоначального взноса, подлежит включению
в налоговую базу физического лица, облагае�
мую при ставке 13 процентов источником вып�
латы дохода.

При отсутствии документов, подтверждаю�
щих сумму первоначального взноса (копия уста�
ва, приходный кассовый ордер, платежное по�
ручение банка), оснований для исключения этой
суммы из налоговой базы участников общества
не имеется.

1. Воронежское региональ�
ное отделение, как и партия в
целом, поддерживала и будет
поддерживать Президента
В.В. Путина по всем принци�
пиальным вопросам внутрен�
ней и внешней политики. Со�
ответствующие заявления

Много шума из ничего!

неоднократно делались как на
федеральном, так и на регио�
нальном уровне.

2. Недавние инициативы
В.В. Путина по укреплению
вертикали власти, по избра�
нию глав субъектов Российс�
кой Федерации законодатель�

20 сентября в Воронеже состоялось заседание «круглого стола» на тему «Свертывание
демократии – это государственная политика или способ борьбы с террором?», в котором
приняли участие представители различных политических партий (в основном оппозицион�
ных, тех, что на прошедших выборах в Госдуму не смогли преодолеть 5�процентный барьер)
и ряда общественных организаций.

Обсуждение повестки дня носило тенденциозный характер и завершилось принятием
резолюции, призывающей В.В. Путина уйти в отставку.

К сожалению, не все местные СМИ объективно подошли к освещению данного политичес�
кого шоу. В частности, одна из газет, учредителем которой является областная администра�
ция, предоставила для размещения «отчета» о проведении этого немногочисленного собра�
ния большую часть первой полосы, исказив при этом выступление на «круглом столе»
представителя «Единой России».

В связи с этим пресс�служба Воронежского регионального отделения партии «Единая
Россия» уполномочена заявить следующее:

ными собраниями краев и об�
ластей – мера своевременная
и оправданная.

3. Предложенный В.В. Пу�
тиным переход на пропорцио�
нальную систему выборов в
Государственную Думу ускорит
процесс формирования в стра�

не реальной партийной систе�
мы, будет способствовать со�
зданию полноценных полити�
ческих партий.

4. Как показывают прове�
денные в Воронеже соцопро�
сы, более 70 процентов горо�
жан считают, что сегодня в
России надо продолжать ук�
реплять вертикаль власти, бо�
лее 50 процентов поддержи�
вают предложение В.В. Пути�
на по избранию глав испол�
нительной власти регионов
законодательными собрани�
ями по представлению прези�
дента.

5. Проведение подобного
рода «круглых столов» и при�
нятие подобных «резолюций»
есть не что иное, как попытка
на фоне критики президента и

партии «Единая Россия начать
кампанию по предстоящим
весной будущего года выбо�
рам в Воронежскую областную
Думу и Воронежскую город�
скую Думу.

6. Мы призываем предста�
вителей СМИ объективно ос�
вещать события политической
и общественной жизни, не на�
вязывать читателям личные
политические взгляды, симпа�
тии и антипатии.

Мы уверены в том, что на�
чавшиеся пять лет назад пози�
тивные процессы в экономике
и общественно�политической
жизни страны приведут к поло�
жительным результатам.

Мы вместе с президентом,
вместе с народом. На том сто�
им и стоять будем.

Пресс�служба
Воронежского региональ�

ного исполкома партии
«Единая Россия».

27 сентября 2004 года.

На этот раз премии устанав�
ливаются по восьми номина�
циям: «мастер», «публицисти�
ка», «дело», «право и политика»,
«духовность», «глубинка», «ди�
зайн», «дебют». В каждой номи�
нации, кроме номинации «ма�
стер», учреждаются две пре�
мии: отдельно для печатных и
электронных СМИ.

В конкурсе могут принять
участие творческие коллекти�
вы, журналисты и внештатные
авторы средств массовой ин�
формации всех форм собствен�
ности, действующих на терри�
тории области. На конкурс при�
нимаются материалы, отме�
ченные высоким профессио�
нальным мастерством. Осно�
ванием для выдвижения на
соискание премий является
выписка из решения структур�
ных подразделений админист�
рации области, областной
Думы, местного самоуправле�
ния, руководящих журналистс�
ких и общественных организа�
ций.

Премии для
журналистов
Администрацией области принято постановление
“О премиях администрации области по журналистике”,
утверждены положения о премиях и состав конкурсной
комиссии. По установившейся традиции премии присуж�
даются ежегодно к профессиональному празднику –
Дню российской печати (13 января) по итогам
прошедшего года.

Победителями в каждой но�
минации могут быть признаны
не более двух претендентов, по
одному от печатных и элект�
ронных СМИ. Денежные воз�
награждения устанавливают�
ся: в номинации «мастер» –
одна премия 15 тысяч рублей,
в номинации «дебют» – две
премии по 3 тысячи рублей, в
остальных номинациях по две
премии в размере 8 тысяч руб�
лей каждая.

Победителем в номинации
может быть признан коллектив
авторов. В этом случае каждо�
му из его членов вручается дип�
лом лауреата, а премия делится
между ними в равных долях.

Материалы на соискание
премий принимаются комисси�
ей по премиям до 1 декабря по
адресу: 394006, г.Воронеж,
пл.Ленина, 12, кв.416.

Телефон для справок:
55�46�86.

Пресс�центр админист�
рации Воронежской

области.

В минувшую пятницу куль�
товая 130�я аудитория факуль�
тета журналистики ВГУ сотря�
салась раскатами смеха и ап�
лодисментов. Здесь праздно�
вали 50�летие «отца» большин�
ства нынешних молодых жур�
налистов, декана одноименно�
го факультета, доктора фило�
логических наук, профессора,
завкафедрой «Средств массо�
вой коммуникации и рекламы»
Владимира Тулупова. И хотя
сам юбиляр родился в августе,
празднование решено было
перенести на 24 сентября и
провести его не в виде тради�
ционных, утомительных, подо�
бающих такому случаю, речей,
а в форме театрального капус�

Экзамен по «тулуповедению»
тника. Основой стал экзамен
по «тулуповедению». Поздрав�
ляющие опасливо тянули биле�
ты и отвечали «экзаменатору»,
роль которого неизменно бли�
стательно исполнил экс�декан
факультета, доктор филологи�
ческих наук, профессор, ака�
демик, завкафедрой Лев Крой�
чик.

Недаром кто�то из великих
изрек, что если человек талан�
тлив, то он талантлив во всем.
Многочисленными дарования�
ми одарил Бог и юбиляра. На�
чинавший некогда художни�
ком, дизайнером в универси�
тетской газете, Тулупов орга�
низовал теперь  целую выстав�
ку своих работ � «Акварель, ри�

сунок, графика, шаржи» � в
фойе журфака. Работал Влади�
мир Васильевич ответствен�
ным секретарем и редактором
ряда изданий, разработал и
внедрил модели многих газет.
К тому же Владимир Тулупов –
автор множества научных ста�
тей и монографий. В студенчес�
ком театре он с удовольствием
играл в КВН, кроме того, пишет
стихи, прекрасно поет и умори�
тельно рассказывает анекдо�
ты, короче – душа компании.

Юрий ШАМИН,
выпускник журфака.

Фото Михаила
ВЯЗОВОГО,

преподавателя
журфака.

Начнем с того, что еще в со�
ветское время на своей терри�
тории Воронежский механи�
ческий завод построил  мощ�
ную котельную для производ�
ственных нужд и обогрева  до�
мов, в которых проживали его
работники. С сегодняшними
потребителями у  него  сложи�
лись непростые отношения.
Причина – невыполнение до�
говорных обязательств по сво�
евременной оплате за потреб�
ленную теплоэнергию.

По словам заместителя ге�
нерального директора ФГУП
ВМЗ Василия Попова, завод
обеспечивает теплом и горя�
чей водой  по договорам ше�
стьдесят два муниципальных и
разного уровня бюджетных
образования. Среди них  шко�
лы, детские сады, технические
училища, райДЕЗы Советско�
го и Ленинского  районов, дру�
гие организации и просто при�
легающие к заводской терри�
тории жилые зоны. За отпущен�
ные энергоресурсы  оплата
перестала поступать на завод�
ские счета еще в 2002 году.
Должникам, систематически
не выполняющим договорные
обязательства, направлялись
письма с предупреждением о
расторжении договоров в су�
дебном порядке, а также отно�
сились исковые заявления в
Арбитражный суд Воронеж�
ской области с целью взыска�
ния долга с ответчиков за по�
ставку тепловой энергии в виде
горячей воды. Надо сказать,
что эти иски  суд  не оставил без
удовлетворения. Завод свою
правоту  доказал. Но вернуть
долги из�за отсутствия  у ответ�
чиков денег  ему  полностью
так и не удалось.

Приведем выдержку из от�
вета  главного  энергетика
ФГУП ВМЗ Николая Бражни�
кова (от 23.08.04г.) на запрос
и.о. прокурора В. Урюпина
Воронежской прокуратуры по
надзору за исполнением  зако�
нов на особо режимных  объек�
тах о сложившейся ситуации:
«с 28.04.2004 года  горячее
водоснабжение на жилую зону
было отключено в связи с двух�

Воронежский механический завод:Воронежский механический завод:Воронежский механический завод:Воронежский механический завод:Воронежский механический завод:

Тяжелы долги чужие
Электричество, тепло и горячая вода – без этого наша
жизнь немыслима. За эти блага каждому  приходится
платить в полной мере, как за хлеб. С приближением зимы
эти вопросы получают первостепенное значение.
Наш корреспондент встретился с руководителями
Воронежского механического завода, отвечающими
за энерго�, тепло�, водоснабжение его подразделений.
Разговор пошел  не только о подготовке к зиме этой
организации, но и о заводской политике в сфере
энергосбережения.

летней задолженностью  горо�
да по межтарифной  доплате
за население и долгом органи�
заций (всех уровней бюджета)
за отпущенное тепло (задол�
женность около 62 млн. руб�
лей). С 10.07.04г. город начал
погашение долга (уже погаше�
но на 16.08.04 г. 30 млн. руб�
лей), и ГВС (горячее водоснаб�
жение – ред.)  включено».

Общая задолженность за
ТЭР (теплоэнергоресурсы –
ред.)  потребителей, финанси�
руемых из бюджетов всех
уровней, на 1.09.04г.  без уче�
та оплаты ТЭР населением в
августе этого года, по данным
начальника управления иму�
щественных  отношений и рес�
труктуризации, задолженнос�
ти  ФГУП ВМЗ В.  Золотова  со�
ставила  25825,61 тысячи руб�
лей.

Сегодня конец сентября,  и
механический завод продол�
жает поставлять горячую воду
своим потребителям. Что вле�
чет  за собой с каждым днем
увеличение долга.

Через считанные дни к тому
же начнется новый отопитель�
ный сезон, а  на подготовку
заводской котельной к зиме,
по словам Попова, не выделе�
но ни копейки. То есть  пред�
приятие заранее поставлено в
условия,  когда поставки тепла
будут осуществляться без ско�
рой оплаты за это. При этом  с
самого завода  в соответствии
с   Постановлением Правитель�
ства РФ от 4 апреля 2000 г.
№ 294 «Об утверждении Поряд�
ка расчетов за электрическую,
тепловую энергию и природ�
ный газ»  ОАО «Воронежэнер�
го», МУП  «Водоканал Вороне�
жа»,  «Воронежрегионгаз»  тре�
буют предоплату за энергоре�
сурсы и в случае неуплаты пре�
кращают  их подачу, что «авто�
матически приводит к останов�
ке котельной  ФГУП ВМЗ».   А
следовательно, замерзанию
(или вымерзанию?) населения.
В письмах, направленных ру�
ководством предприятия за
подписью генерального дирек�
тора Анатолия Часовских на
имя мэра города Воронежа

Бориса Скрынникова (от
13.09.04г.) и глав админист�
раций  Советского и Ленин�
ского  районов – Ивана Арис�
това и Юрия Середы (от
16.09.04г.), сказано об этом
со всей  серьезностью.  Меха�
нический завод просит мэра
города  и  глав названных рай�
онов  погасить задолженность
и произвести предоплату за
тепловую энергию и горячую
воду  «во избежание эксцес�
сов».

В письме, адресованном
мэру Воронежа Борису Скрын�
никову,  руководство  механи�
ческого завода  также  сооб�
щает, что «несмотря на отсут�
ствие денежных средств со
стороны  администрации го�
рода на подготовку котельной
и ЦТП (Центрального теплово�
го пункта – ред.) ФГУП  ВМЗ к
зиме, обещанных нам в сумме
6,5 млн. рублей,  мы продол�
жаем готовить котельную к
своевременному пуску тепла
населению. Однако город не
выполнил своих обязательств
по погашению задолженнос�
ти за поставленное тепло в
сумме 22,2 млн. рублей, за
отпущенную горячую воду в
сумме 700 тыс. рублей. Мы
вынуждены взять кредит и ис�
пользовать часть денежных
средств из зарплаты работни�
ков завода на подготовку к
зиме». Чтобы еще раз подчер�
кнуть важность происходяще�
го и  (хотелось бы надеяться)
желание со стороны городских
властей как�то помочь пред�
приятию справиться  с  про�
блемами, вплотную касающи�
мися жизни горожан,  приве�
дем более ранний документ (от
10.09.04г.), направленный
генеральным директором за�
вода  Анатолием Часовских в

адрес директора Департамен�
та развития городского  хозяй�
ства   Александра Ковалева: «На
ваше обращение от 30.08.04 г.
исх. № 05/271 рассмотреть
вопрос  о передаче котельной,
ЦТП, теплотрасс, находящихся
на территории предприятия, в
муниципальную собственность
сообщаем, что передача объек�
тов, находящихся на террито�
рии предприятия, в муници�
пальную собственность реше�
ниями Правительства РФ не
предусмотрена.  4 августа 2004
года Указом Президента РФ
№1009 ФГУП ВМЗ включен в
перечень  стратегических пред�
приятий и, лишившись котель�
ной, построенной для нужд обо�
ронного завода, мы поставим
под угрозу  безопасность на�
шей России».

Вот такая сегодня ситуация
на заводе с подготовкой его
подразделений к зиме. До на�
чала отопительного сезона ад�
министрации города  совмест�
но с руководством завода нуж�
но изыскать средства на оплату
за энергоресурсы в объеме 25
млн. рублей.

В беседе с главным энерге�
тиком  Воронежского механи�
ческого завода  Николаем
Бражниковым на тему купли�
продажи электроэнергии от
разных ее производителей
были затронуты вопросы ее сто�
имости  и  энергосбережения.
Без этого предприятие не спо�
собно выдержать конкурен�
цию. «Завод сегодня имеет, �
говорит Бражников, � договор с
ФОРЭМом (Федеральным опто�
вым рынком электроэнергии и
мощности), подписанный с двух
сторон, но с припиской со сто�
роны ФОРЭМа, что  договор
вступает в силу по заключению
договора на транспортировку с

ОАО «Воронежэнерго», кото�
рое, являясь  энергоснабжаю�
щей организацией  в Воронеж�
ской  области, продает нашему
заводу  электроэнергию по сто�
имости 1 руб. 42 коп. за  1 квт.
На оптовом рынке стоимость
одного киловатта электроэнер�
гии складывается по�разному:
от 85 копеек до 1,07 рубля  в
зависимости от уровня напря�
жения. Но в любом случае про�
центов на сорок дешевле, чем
мы покупаем сейчас. Понятно,
что, имея от такого крупного
потребителя электроэнергии,
каким  является  механичес�
кий завод, около ста милли�
онов рублей  в год денежных
перечислений, ОАО «Воронеж�
энерго» не спешит нас отпус�
кать от себя. Этот вопрос  ре�
шался в суде Воронежской об�
ласти,  в Арбитражном суде
Воронежской области и  в ок�
ружном Арбитражном суде го�
рода Брянска. Суды вынесли
решение  понудить ОАО «Воро�
нежэнерго» заключить договор
в редакции Воронежского ме�
ханического завода. Но под
разными предлогами это до сих
пор не сделано».

В случае выхода на ФОРЭМ,
по словам  Бражникова, пред�
приятие получило бы порядка
сорока�пятидесяти миллионов
рублей экономии средств в
качестве оплаты за электро�
энергию. Эти деньги руковод�
ство завода  направило бы  на
повышение  заработной пла�
ты, на внедрение энергосбе�
регающих технологий, по ко�
торым разработана пятилет�
няя программа. В качестве
примера главный энергетик
ВМЗ привел внедрение пуско�
вого  устройства для мощного
компрессора К�250, позволя�
ющего больше не гонять вхо�
лостую эту чрезвычайно элек�
трически энергоемкую  маши�
ну. Подсчеты показали,  что от
остановки в нерабочее время
только одного компрессора (а
их на заводе  четыре)  пред�
приятие получит один милли�
он двести тысяч рублей эконо�
мии в год!

Вот такой разговор состо�
ялся на Воронежском механи�
ческом заводе. Зная  произ�
водство не понаслышке,  ав�
тор этих строк никак не мог от�
делаться от мысли, что вернул�
ся в те давние времена  � не
застоя,  а  основательности и
стабильности, где люди не жи�
вут одним днем.

      Александр КАРЕЦКИЙ
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Конкурсный управляющий сообщает о проведении торгов
по продаже имущества АООТ «Паниноремтехника»

Организатор торгов: Конкурсный управляющий АООТ «Паниноремтехника» Овчинников Игорь Евгеньевич, действующий на
основании решения Арбитражного суда Воронежской области от 08.01.2004 г. по делу № А14'6201'03/16/7б.

Собственник продаваемых вещей (предмета торгов): Акционерное общество открытого типа «Паниноремтехника», ОГРН
1033668500183 расположенное по адресу: РФ, Воронежская область, р.п. Панино, ул. Чапаева, 24,     признанное несостоятельным
(банкротом).

Форма торгов: Открытые торги в форме аукциона.
Дата и время проведения торгов: 02 ноября 2004 г. в 13 часов 00 минут московского времени.
Место проведения торгов: РФ, Воронежская область, р.п. Панино, ул. Чапаева, 24.
Предмет торгов: Имущество, входящее в конкурсную массу АООТ «Паниноремтехника», находящееся по адресу: Воронежская обл.

р.п. Панино, ул. Чапаева, 24, и сформированное в лоты:

Лот №1 Здания и сооружения

№ Наименование Литер Общая Месторас# Начальная цена
п/п объекта площадь, положение продажи с НДС,

кв. м объекта руб.

1. Здание конторы А6 353,5 Воронежская обл., 18160,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

2. Здание машинно' А, А1'А5 4744,1 Воронежская обл., 298540,00
тракторной мастер' Панинский р'н,
ской (МТМ) р.п. Панино,

ул. Чапаева, 24

3. Здание пилорамы А7 413,5 Воронежская обл., 21270,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

4. Здание технического А8 537,2 Воронежская обл., 51450,00
обменного пункта Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

5. Здание котельной А9'А12 221,1 Воронежская обл., 12750,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

6. Здание станции А13, А14 3707,7 Воронежская обл., 21530,00
технического обслу' Панинский р'н,
живания (СТО) р.п. Панино,

ул. Чапаева, 24

7. Здание станции А15, А16 1130,9 Воронежская обл., 71460,00
технического обслу' Панинский р'н,
живания механизации р.п. Панино,
животноводческих ул. Чапаева, 24
ферм (СТО МЖФ)

8. Здание автозапра' А23 17,5 Воронежская обл., 1670,00
вочной станции Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

9. Здание магазина А24 121,6 Воронежская обл., 23580,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

10. Гараж 72,2 Воронежская обл. 5340,00,
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

11. Склад с сараями 576,7 Воронежская обл., 24770,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

12. Проходная 16,1 Воронежская обл., 1240,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

13. Электроподстанция 78,8 Воронежская обл., 4250,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

14. Металлический ангар 192,8 Воронежская обл., 5350,00
Панинский р'н,

р.п. Панино,
ул. Чапаева, 24

ИТОГО: 755660,00

Начальная цена продажи лота № 1 с  НДС – 755 660,00755 660,00755 660,00755 660,00755 660,00 (семьсот пятьдесят пять тысяч шестьсот шестьдесят)
руб. Задаток за участие в торгах по лоту № 1 составляет 50 000,00 50 000,00 50 000,00 50 000,00 50 000,00 руб.

Лот № 2
Машины и оборудование, всего 131 предмет. Имущество в удовлетворительном состоянии. Начальная цена

продажи лота № 2 с НДС – 176 430,00 (сто семьдесят шесть тысяч четыреста тридцать) руб. Задаток за участие
в торгах по лоту № 2 составляет 30 000,00 руб.

Лот № 3
Запасные части, всего 233 наименования, 19083 единицы. Имущество в удовлетворительном состоянии.

Начальная цена продажи лота № 3 с НДС – 15011,00 (пятнадцать тысяч одиннадцать) руб. Задаток за участие
в торгах по лоту № 3 составляет 3 000,00 руб.

Лот № 4
Инструмент, всего 157 наименований, 4922 единицы. Имущество в удовлетворительном состоянии. Началь'

ная цена продажи лота № 4 с НДС – 5934,00 (пять тысяч девятьсот тридцать четыре) руб. Задаток за участие в
торгах по лоту № 4 составляет 1 150,00 руб.

Лот № 5
Права требования уплатить денежные средства указанными должниками:

№ Право требования исполнения Местонахождение Сумма Начальная
п/п денежного обязательства организации#должника задолжен# цена про#

к организации#должнику ности, руб. дажи, руб.

1 ЗАО «Дружба» Воронежская обл., 51 252,00 1 030
Панинский р'н, с. 2'й Лиман

2 ЗАО «Победа» Воронежская обл., 132 995,00 2 660
Панинский р'н, с. Щербачевка

3 ЗАО «Александровское» Воронежская обл., 155 582,00 26 770
Панинский р'н, с.Александровка

4 ЗАО «Калининское» Воронежская обл., 42 812,00 1 280
Панинский р'н, с. Ивановка

5 С'з «Михайловский» Воронежская обл., 254 680,00 52 560
Панинский р'н, с'з «Михайловский»

6 ЗАО «Ивановское» Воронежская обл., 323 362,00 6 470
Панинский р'н, с. 1'я Ивановка

7 ЗАО «Битюг» Воронежская обл., 17 594,00 530
Панинский р'н, с. Борщево

8 С'з «Октябрьский» Воронежская обл., 22 900,00 690
Панинский р'н, с'з «Октябрьский»

9 ООО «Нива» Воронежская обл., 3 457,00 100
Панинский р'н, с. В.Катуховка

10 ЗАО «Тойда» Воронежская обл., 26 323,00 5 040
Панинский р'н, с. Тойда

11 ЗАО «Лиман» Воронежская обл., 117 266,00 2 350
Панинский р'н, с. 1'й Лиман

12 СПК «Лиман» Воронежская обл., 44 117,00 1 320
Панинский р'н, с. 1'й Лиман

13 ООО «Лиман» Воронежская обл., 20 191,00 4 800
Панинский р'н, с. 1'й Лиман

14 ЗАО «Красный маяк» Воронежская обл., 145 659,00 2 910
Панинский р'н, с. Алое Поле

15 ЗАО «Родина» Воронежская обл., 13 887,00 420
Панинский р'н, с. Чернавка

16 ЗАО «Перелешинское» Воронежская обл., 19 003,00 570
Панинский р'н, С. Перелешино

17 ООО «Панинское» Воронежская обл., р.п. Панино 18 293,00 4 340

18 ЗАО «Криушанское» Воронежская обл., 23 372,00 700
Панинский р'н, с. Криуша

19 ЗАО «Черноземье» Воронежская обл., 55 541,00 1 110
Панинский р'н, с. Б.Мартын

20 ТОО им. Кирова Воронежская обл., 26 889,00 810
В'Хавский р'н, с. В.Маза

21 С'з «Яблочный» Воронежская обл., 28 542,00 1 470
Панинский р'н, п. 1'Майский

22 Птицефабрика Воронежская обл., р.п. Панино 5 811,00 170

23 УМПИПХ «Тулиново» Воронежская обл., р.п. Панино 2 014,00 60

24 Панинский Райкоммунхоз Воронежская обл., р.п. Панино 6 340,00 190

25 ООО «Дорспецстрой» Воронежская обл., р.п. Панино 1 974,00 60

26 С'з «Прогресс» Воронежская обл., Панинский р'н 52 339,00 1 050

27 В'Хава РТП Воронежская обл., 5 779,00 170
Н'Усманский р'н, с. В'Хава

28 ООО «Поиск» Воронежская обл., р.п. Панино 13 646,00 410

29 МУСХП «Орлово» Воронежская обл., Н'Усманский р'н 1 605,00 50

30 Щучье РТП Воронежская обл., 2 683,00 80
Эртильский р'н, с. Щучье

31 Эртиль РТП Воронежская обл., г. Эртиль 1 849,00 60

32 АООТ «Колос» Воронежская обл., р.п. Панино 4 805,00 140

33 ЗАО «Терра Трейд» Республика Алтай, г. Горно'Алтайск 2 502,00 80

34 ООО «ЦЧ АПК» г. Воронеж, ул. Плехановская, 48а 111 139,00 2 220

35 АООТ «Сигнал» Воронежская обл., р.п. Панино 9 026,00 270

36 ТОО «Красный Флот» Воронежская обл., 3 162,00 90
Петропавловский р'н

ИТОГО: 123 030

Начальная цена продажи лота № 5 с НДС – 123 030,00 (сто двадцать три тысячи тридцать) руб. Задаток за
участи в торгах по лоту № 5 составляет 10 000,00 руб.

Порядок проведения торгов и форма подачи предло'
жения о цене имущества: Торги проводятся на повы'
шение.

Проведение торгов оформляется протоколами о до'
пуске, о ходе торгов и о результатах торгов. Предложе'
ния о цене имущества подаются участниками торгов в
ходе проведения торгов путем заполнения карточек
пошагового аукциона и передаче их Организатору
торгов после объявлении им очередной цены.

Величина повышения начальной цены («шаг тор'
гов»): Шаг торгов устанавливается в размере 5% от
предыдущей цены, объявленной Организатором тор'
гов.

Порядок и критерии выявления победителя торгов:
Лицом, выигравшим торги, признается участник, пред'
ложивший наивысшую цену (цену, при которой иные
участники торгов не выражают согласие приобрести
имущество, составляющее лот).

Время и место подведения итогов торгов: Временем
подведения итогов торгов считается время непосред'
ственно после того как один из участников торгов
предложит цену, при которой иные участники торгов
не выражают согласие приобрести имущество, со'
ставляющее лот. Местом подведения итогов считает'
ся место проведения торгов.

Порядок и срок заключения договора купли'прода'
жи: Организатор торгов и лицо, выигравшее торги,
подписывают протокол о результатах торгов, на осно'
вании которого в 10 дневный срок, с даты проведения
торгов, конкурсный управляющий должника и лицо,
выигравшее торги, заключают договор купли'прода'
жи.

Условия и сроки платежа, реквизиты счетов: Поку'
патель обязан уплатить цену продажи имущества,
определенную на торгах, в срок не позднее чем че'
рез 20 дней с даты заключения договора купли'про'
дажи путем перечисления денежных средств на рас'
четный счет должника, указанный в договоре купли'
продажи.

Порядок оформления участия в торгах, перечень
представляемых участниками торгов документов и
требования к их оформлению: К участию в торгах по
лоту допускаются физические и юридические лица,
которые, могут быть признаны Покупателями в соот'
ветствии с законодательством РФ, своевременно по'
давшие заявки на участие в торгах и другие необходи'
мые документы и обеспечившие поступление задатка
по соответствующему лоту/лотам до 01.11.2004 г. на

расчетный счет (основной счет должника) – АООТ
«Паниноремтехника»: Р/с 40702810747000140747
в ОСБ 8595 г. Орел, к/с 30101810300000000601,
БИК 045402601, КПП 362101001, ИНН 3621000383.
Для участия в торгах заявители представляют следую'
щие документы:

1. копия устава заявителя (копия свидетельства о
государственной регистрации индивидуального пред'
принимателя), удостоверенные нотариально;

2. копии документов о государственной регистра'
ции заявителя и присвоении ОГРН, удостоверенные
нотариально;

3. документ, подтверждающий назначение на дол'
жность лиц, имеющих право действовать от имени
заявителя без доверенности;

4. подлинник или нотариально удостоверенная ко'
пия документа, подтверждающего права уполномо'
ченного представителя заявителя, подающего заяв'
ку;

5. подлинник или нотариально удостоверенная ко'
пия документа, подтверждающего права уполномо'
ченного представителя заявителя на участие в торгах;

6. платежный документ, подтверждающий внесение
заявителем установленной суммы задатка;

7. документ, удостоверяющий личность представи'
теля заявителя, подающего заявку (предъявляется
Организатору торгов или его представителю).

Заявки на участие в торгах принимаются Организа'
тором торгов (представителем Организатора торгов)
по адресу места проведения торгов со дня опублико'
вания извещения до 01.11.2004 г. ежедневно с
10.00 до 17.00 часов московского времени, за ис'
ключением выходных и праздничных дней.

С имуществом, выставляемым на торги, желающие
могут ознакомиться по месту нахождения имущества
со дня опубликования извещения до 01.11.2004 г.
ежедневно с 10.00 до 17.00 часов местного време'
ни, за исключением выходных и праздничных дней,
установленных законодательством РФ.

С документацией к торгам, сведениями об имуще'
стве желающие могут ознакомиться у Организатора
торгов (представителя Организатора торгов) по адре'
су места проведения торгов со дня опубликования
извещения до 01.11.2004 г. ежедневно с 10.00 до
17.00 часов московского времени, за исключением
выходных и праздничных дней, установленных зако'
нодательством РФ.

Телефон Организатора торгов: (08622) 9'04'81.

Сертифицировано.

ООО «АГРОСНАБ ВОРОНЕЖСКИЙ»
Представительство Тернопольского комбайнового завода

ул. Дорожная, 36, склад № 14,
(0732) 63+28+97, 70+53+21, 56+07+78.

КС�6Б, БМ�6, СПС�4,2
и ЗАПЧАСТИ к ним

со склада в г.Воронеже

К ВАШИМ УСЛУГАМ ООО «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 24к,
т.:  (0732) 72�73�55, 39�17�30; т./ф. 76�34�74.

ООО ТД «КамаЗапчасть»: ул. Дорожная, 38г,
т./ф. 63�28�67.

Магазин: ул. Дорожная, 15/1, т. 40�45�72.
Сервисный центр: т. 56�56�78.

БОЛЕЕ 2000 НАИМЕНОВАНИЙ
ЗАПАСНЫХ ЧАСТЕЙ
К АВТОМОБИЛЯМ «КАМАЗ»;
СИЛОВЫЕ АГРЕГАТЫ И УЗЛЫ;
УСЛУГИ ПО РЕМОНТУ,
гарантийному  и сервисному
обслуживанию.
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ООО «КамаЗапчасть»
официальный дилер ОАО «КАМАЗ»

АКБ «Московский Индустриальный банк» ОАО
Воронежское региональное управление

Генеральная лицензия ЦБ РФ № 912 от 14.10.02г.

производит выплату пенсий
с зачислением во вклад

«ПЕНСИОННЫЙ НОВЫЙ»
на выгодных условиях.

г.Воронеж, ул.Куколкина, 24. Тел.: 77�60�19, 71�22�28.
ул.Моисеева, 57 (магазин «Колос»). Тел. 76�99�69

с 9.00 до 19.00.

ВНИМАНИЮ
ПЕНСИОНЕРОВ!

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О ПРИНЯТИИ УПОЛНОМОЧЕННЫМ ОРГАНОМ ЭМИТЕНТА

РЕШЕНИЯ О ВЫПУСКЕ ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ»
1. Открытое акционерное общество «Воро�

нежская энергосбытовая компания».
2. Место нахождения эмитента: 394029, Рос�

сийская Федерация, г.Воронеж, ул.Меркулова,
д.7А.

3. Присвоенный эмитенту налоговыми органа�
ми идентификационный номер налогоплатель�
щика – ИНН 3663050467

4. Уникальный код эмитента, присваиваемый
регистрирующим органом: не присвоен

5. Код существенного факта:
11ХХХХХХ13092004

6. Адрес страницы в сети «Интернет», исполь�
зуемой эмитентом для опубликования сообщений
о существенных фактах: http://veco.ru/sbyt.

7. Название периодического печатного изда�
ния, используемого эмитентом для опубликова�
ния сообщений о существенных фактах, – «При�
ложение к Вестнику ФСФР», газета «Коммуна».

8. Орган управления эмитента, принявший
решение об утверждении решения о выпуске цен�
ных бумаг: Совет директоров ОАО «Воронежская
энергосбытовая компания».

9. Дата проведения собрания (заседания) орга�
на управления эмитента, на котором принято ре�
шение об утверждении решения о выпуске цен�
ных бумаг: 10.09.2004 года.

10. Дата составления и номер протокола со�
брания (заседания) органа управления эмитента,
на котором принято решение об утверждении
решения о выпуске ценных бумаг: 13.09.2004
года протокол №1 заседания Совета директоров.

11.Вид, категория (тип), серия и иные иденти�
фикационные признаки размещаемых ценных
бумаг:

а) обыкновенные именные бездокументарные
акции;

б) привилегированные именные бездокумен�
тарные акции типа «А».

12. Количество размещаемых ценных бумаг и
номинальная стоимость каждой размещаемой цен�
ной бумаги:

а) 56151024 (пятьдесят шесть миллионов сто
пятьдесят одна тысяча двадцать четыре) штуки,
номинальной стоимостью – 0,4 рубля, каждая;

б) 18 716 678 (восемнадцать миллионов семьсот
шестнадцать тысяч шестьсот семьдесят восемь)
штук, номинальной стоимостью – 0,4 рубля, каж�
дая.

13. Способ размещения ценных бумаг, а в слу�
чае размещения ценных бумаг посредством закры�
той подписки – также круг потенциальных приобре�
тателей размещаемых ценных бумаг.

Распределение акций созданного при выделе�
нии ОАО «Воронежская энергосбытовая компания»
среди акционеров ОАО «Воронежэнерго», реорга�
низованного путем такого выделения.

14. Срок (даты начала и окончания) размещения
ценных бумаг или порядок ее определения: 31
августа 2004 года – дата государственной регистра�
ции общества как юридического лица.

15. Иные условия размещения ценных бумаг,
определенные решением о выпуске.

Акции созданного ОАО «Воронежская энерго�
сбытовая компания» распределяются среди акцио�
неров ОАО «Воронежэнерго», в том числе среди
акционеров, голосовавших против или не приняв�
ших участие в голосовании по вопросу о реоргани�
зации Общества, пропорционально количеству име�
ющихся у них акций Общества.

На одну обыкновенную акцию ОАО «Воронеж�
энерго» распределяются обыкновенные акции со�
зданного ОАО «Воронежская энергосбытовая ком�
пания». Установлен следующий коэффициент рас�
пределения обыкновенных акций ОАО «Воронежс�
кая энергосбытовая компания», а также размер их
номинальной стоимости: на каждую обыкновенную
акцию ОАО «Воронежэнерго» распределяется 1 (одна)

обыкновенная акция ОАО «Воронежская энерго�
сбытовая компания» номинальной стоимостью 0,4
рубля.

Общее количество подлежащих распределе�
нию акций «Воронежская энергосбытовая компа�
ния» равняется общему количеству акций ОАО
«Воронежэнерго», оставшихся после выкупа ак�
ций по требованию акционеров, голосовавших
против принятия решения о реорганизации или
не принимавших участие в голосовании по ука�
занному вопросу. Количество обыкновенных ак�
ций ОАО «Воронежская энергосбытовая компа�
ния», которое должен получить каждый акционер
ОАО «Воронежэнерго», равно количеству принад�
лежащих ему обыкновенных акций ОАО «Воронеж�
энерго».

На одну привилегированную акцию ОАО «Во�
ронежэнерго» распределяются привилегирован�
ные акции созданного ОАО «Воронежская энерго�
сбытовая компания». Установлен следующий ко�
эффициент распределения привилегированных
акций ОАО «Воронежская энергосбытовая компа�
ния», а также размер их номинальной стоимости:
на каждую привилегированную акцию ОАО «Во�
ронежэнерго» распределяется 1 (одна) привиле�
гированная акция ОАО «Воронежская энергосбы�
товая компания» номинальной стоимостью 0,4
рубля.

Количество привилегированных акций ОАО
«Воронежская энергосбытовая компания», кото�
рое должен получить каждый акционер ОАО «Во�
ронежэнерго», равно количеству принадлежащих
ему привилегированных акций ОАО «Воронеж�
энерго».

Генеральный директор
ОАО «Воронежская энергосбытовая

компания» В.Ф. Несветайлов
13 сентября 2004 г.

СООБЩЕНИЕ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ
«СВЕДЕНИЯ О ДАТАХ ЗАКРЫТИЯ РЕЕСТА ЭМИТЕНТА»
1. Открытое акционерное общество «Воронежская энергосбытовая

компания».
2. Место нахождения эмитента: 394029, Российская Федерация, г.Во+

ронеж, ул.Меркулова, д.7А.
3. Присвоенный эмитенту налоговыми органами идентификацион+

ный номер налогоплательщика – ИНН 3663050467
4. Уникальный код эмитента, присваиваемый регистрирующим ор+

ганом: не присвоен
5. Код существенного факта: 08ХХХХХХ13092004
6. Адрес страницы в сети «Интернет», используемой эмитентом для

опубликования сообщений о существенных фактах: http://veco.ru/
sbyt

7. Название периодического печатного издания, используемого эми+
тентом для опубликования сообщений о существенных фактах, –
«Приложение к Вестнику ФСФР», газета «Коммуна».

8.Вид, категория (тип), серия и иные идентификационные признаки

именных ценных бумаг: а) обыкновенные именные бездокументарные
акции; б) привилегированные именные бездокументарные акции типа
«А».

9. Цель, для которой составляется список владельцев именных цен+
ных бумаг. Участие 29 октября 2004 года на внеочередном Общем
собрании акционеров.

10. Дата, на которую составляется список владельцев именных цен+
ных бумаг.

13 сентября 2004 года.
11. Дата составления и номер протокола собрания (заседания) орга+

на управления эмитента, на котором принято решение об утвержде+
нии решения о выпуске ценных бумаг: 13.09.2004 года протокол №1
заседания Совета директоров.

Генеральный директор ОАО «Воронежская
энергосбытовая компания» В.Ф. Несветайлов

13 сентября 2004 г.
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ЗЕМЛЯКИЗЕМЛЯКИЗЕМЛЯКИЗЕМЛЯКИЗЕМЛЯКИ «Белой акации гроздья…»
С писательницей Ольгой

Капитоновной Кретовой я по-
знакомился в конце 1947года,
когда стал учиться в Воронеж-
ском педучилище. Отделение
Союза писателей тогда распо-
лагалось на улице Комиссар-
жевской – там, где сейчас ре-
дакция газеты «Коммуна», толь-
ко вход был с другой стороны.
Пришел я туда на консульта-
цию со стихами к прозаику
Михаилу Сергиенко. Его на
месте не оказалось. Но, к сча-
стью, там находилась миловид-
ная женщина лет сорока, в оч-
ках, с пушистыми русыми воло-
сами, в расшитой по-русски
кофте. Она сказала, что Серги-
енко будет завтра. Тут же стала
расспрашивать: кто я, откуда,
с чем пришел. Стихи мои она
читать не стала. Но ее добрая
улыбка располагала, и я рас-
сказал, почему хочу стать учи-
телем сельской школы: мои ро-
дители – рядовые колхозники,
что в нашей семье было один-
надцать детей – я последний…

Ольга Капитоновна рассме-
ялась и сказала, что работала
учителем начальной школы,
что любит всей душой колхоз-
ное село Чертовицы, где жила
вместе с родителями-учителя-
ми, что в их семье тоже было
много детей – девять. Я тогда
не имел понятия, что за село
Чертовицы, где оно распола-
гается, и расспрашивать об
этом не стал, потому что счи-
тал, что лучше моего села Со-
финка Аннинского района, где
вырос, нет на свете ничего!
Когда вновь пришел на кон-
сультацию к Михаилу Сергиен-
ко, то Ольга Капитоновна бук-
вально заставила написать
заявление, чтобы мне оказали
материальную помощь и выда-
ли 150 рублей. Оказывается,
мой консультант Михаил Сер-
гиенко – одновременно упол-
номоченный и Литфонда.

После первых встреч мы с
Ольгой Капитоновной время от
времени виделись то на про-
спекте Революции, то в поме-
щении отделения Союза писа-
телей РСФСР. Тогда я не толь-
ко учился в педучилище, но что-
бы заработать на свое суще-
ствование, на Курском вокза-

ле с друзьями разгружал ваго-
ны с углем, цементом, извес-
тью. И находил время, чтобы
писать стихи. Их стали печатать
в областных газетах «Комму-
на», «Молодой коммунар», в
альманахе «Литературный Во-
ронеж». Мы становились с Оль-
гой Капитоновной в некотором
роде коллегами.

А годы шли чередой. И вот я
появляюсь уже с семьей на ее
родине – в селе Чертовицы – в
качестве директора школы.
Здесь мы, по сути, подружились
семьями. Ольга Капитоновна
со снохой Машей, ее матерью
и двумя внучками снимала в
селе квартиру на лето. Она ча-
сто приходила на то место, где
стояла начальная школа, где
она жила и работала. Само зда-
ние в годы войны разобрали
на дрова. Но по-прежнему каж-
дую весну буйно цвела на этом
месте белая акация, разнося
чудный аромат по селу и наве-
вая воспоминания. Потом ока-
залось, что и на спуске к реке
Воронеж были большие зарос-
ли белой акации.

- Это мой папа со своими
учениками посадил в нашем
селе белую акацию, - с гордос-
тью говорила Ольга Капито-
новна.

Когда мимо проходили
старожилы села, то она, здоро-
ваясь с ними, называла их по
имени-отчеству. Одни из них
работали на графа И.И.Толсто-
го, другие были просто хлебо-
пашцами, но все они вспоми-
нали учителей Капитона Алек-
сеевича Жучкова и его жену –
родителей Ольги Капитоновны.

Сама Ольга Капитоновна
была старшей в большой мно-
годетной семье. Неудивитель-
но, что у нее всегда находи-
лось много хлопот в доме. Она
успешно закончила учительс-
кую гимназию в Воронеже и с
1920 года стала работать в
Чертовицкой начальной шко-
ле вместе со своими родителя-
ми. Время ломки всех устоев в
российском государстве не ис-
пугало ее, она сама стала
активным строителем новой
жизни: вступила в комсомол,
писала статьи и очерки о рост-
ках социалистических отноше-

ний в селах, гневно разобла-
чала врагов Советской влас-
ти. Когда началась коллекти-
визация сельского хозяйства,
Ольга Кретова и в этом деле
принимает непосредственное
участие: с мандатом уполномо-
ченного изымает излишки хле-
ба у кулаков, организовывает
колхозы. И много писала. Чи-
таем: «Сентябрь 1929 года.
Черную ночную слободу вдруг
опоясало огненным свяслом.
Взвились в небо золотые ко-
лосья пламени…

- Вот вам за хлеб! Вот вам за
колхозы!

Бежали тушить пожар ком-
мунисты и колхозники, громы-
хала пожарная машина, а впе-
реди стлалось по земле прово-
каторское шипение:

- Испортили машину артель-
щики… теперь вся слобода сго-
рит.

И сразу яростный призыв
кулачья:

- Бей!
Хрястнула челюсть. Захлеб-

нувшись кровью, упал под ноги
врагов председатель сельсо-
вета красный партизан Коз-
лов. Били ногами, кольями,
пьяно выкрикивая безобраз-
ные ругательства».

Тогда очерки и стихи Ольги
Кретовой заметили – она ста-
ла не только членом Союза
писателей СССР, но и возгла-
вила фракцию крестьянских
литераторов. Ее произведения
печатались в газете «Беднота»,
«Новая деревня», в журналах
«Селькор» и «Крестьянка». Ее
членский билет Союза писате-
лей подписан самим Макси-
мом Горьким.

Если перечитать книги «Чер-
ноземный край» (1939 г.), «Ка-
менная степь» (1949 г.), «Щед-
рое сердце» (1954 г.), «Солнеч-
ный дождь» (1956 г.), «Под Во-
ронежем у нас» (1959 г.), «Че-
ловек виден весь» (1964 г.), то
можно только позавидовать
сельским труженикам: с какой
неподдельной любовью напи-
сала свои книги замечатель-
ный знаток крестьянской жиз-
ни Ольга Кретова. О себе писа-
тельница говорила так: «Доб-
рых три десятка лет я пишу
очерки и невыдуманные пове-
сти о наших современниках. И

ни с кем, о ком пришлось напи-
сать, не могу расстаться душой.
Я вижу этих людей, слышу их
голоса, помню обстоятельства
их жизни. Мне интересно знать,
как сложилась их судьба даль-
ше, хочется рассказать о них.
Иногда это желание так силь-
но, что я действительно снова
возвращаюсь к ним и почти
всегда бываю счастливо обра-
дована». Примечательна в этом
отношении повесть–быль «Хо-
зяйка своей судьбы» о Герое
Социалистического Труда Мат-
рене Федоровне Тимашовой,
директоре Шишовской МТС
Бобровского района. Ольга
Капитоновна очень дорожила
дружбой с этой замечательной
женщиной. И неудивительно,
что повесть-быль о ней имела
не одно продолжение.

Мне, проработавшему в Ра-
монском районе долгие годы,
приятно и то, что Ольга Капито-
новна не обошла вниманием
своим и подвижническую ра-
боту великого селекционера-
свекловода академика Аве-
дикта Лукьяновича Мазлумо-
ва. Наверное, после ее очер-
ков об ученых ВНИИСС под ру-
ководством Мазлумова Ра-
монь стали называть столицей
сахарной свеклы. И были тому
веские причины: больше поло-
вины жителей СССР пили чай с
сахаром, выработанным из
свеклы рамонских сортов.

А когда при Н.С.Хрущеве ста-
ли выращивать кукурузу на
больших площадях в колхозах
и совхозах, тракторист из Но-
воусманского района Воро-
нежской области Николай Фе-
дорович Мануковский заду-
мался о комплексной механи-
зации выращивания кукурузы
и добился отличных результа-
тов. Его имя стало популярным.
К нему в колхоз имени С.М.Ки-
рова приезжали учиться меха-
низаторы из разных уголков
страны и находили для себя
много поучительного. После
очерковой повести О.Кретовой
«Университеты Мануковского»
и в писательской среде имя
Мануковского стало на устах.
Помню, с каким жаром читал
свои стихи воронежский поэт
Владимир Гордейчев, где были
и такие строки:

Это мы – МануковскиеЭто мы – МануковскиеЭто мы – МануковскиеЭто мы – МануковскиеЭто мы – Мануковские
И Гагарины - мы.И Гагарины - мы.И Гагарины - мы.И Гагарины - мы.И Гагарины - мы.

Ольга Капитоновна никог-
да долго не могла находиться в
творческом застое. Она бук-
вально заставляла меня ходить
с ней к чертовицким старожи-
лам и записывать их расска-
зы. А в парке возле пансиона-
та имени Ф.Э.Дзержинского
Кретова находила памятные
места. И ее рассказам-воспо-
минаниям, казалось, не было
конца. Природу вокруг себя она
видела одухотворенной, как с
живыми разговаривала с де-
ревьями, цветами. И очень уди-
вилась, что синички в парке,
как и в ее молодости, могут
сесть на плечо и попросить под-
солнечных семечек.

Мы, конечно, часто беседо-
вали о литературе. Многие сти-
хи А.В.Кольцова и И.С.Никити-
на она читала наизусть и очень
жалела, что традиции этих за-
мечательных воронежских по-
этов слабо прослеживаются в

советской поэзии. Некоторые
рассказы-воспоминания, как,
например, «Похищение» о писа-
теле Серафимовиче, Ольга Ка-
питоновна проверяла на мне.

- Интересно? – спрашивала
она.

- Очень! – восклицал я.
- Значит, будет рассказ напи-

сан! – подводила итог Кретова.
Однажды я показал Ольге

Капитоновне книгу Юлиса Яно-
ниса «Избранное» и прочитал
строки:

Поэт-трубач,Поэт-трубач,Поэт-трубач,Поэт-трубач,Поэт-трубач,
   зовущий войско в битву   зовущий войско в битву   зовущий войско в битву   зовущий войско в битву   зовущий войско в битву
И прежде всехИ прежде всехИ прежде всехИ прежде всехИ прежде всех
        идущий в битву сам…        идущий в битву сам…        идущий в битву сам…        идущий в битву сам…        идущий в битву сам…
Спрашиваю: «Вот замеча-

тельный литовский поэт-рево-
люционер, сосланный в свое
время в Воронеж. Он лишь не-
много старше вас. Не был ли он
знаком вам в молодости?»

- Конечно, даже очень зна-
ком. Вы меня просто вдохнов-
ляете, чтобы я написала о Юли-
се Янонисе. Это будет сделать
нелегко. Но я не отступлюсь.

И Ольге Капитоновне при-
шлось разыскивать людей,
близко знавших Юлиса Янони-
са, чтобы в подробностях рас-
сказать о жизни замечательно-
го поэта-революционера. Не
только в Воронеже и в Москве
она проводила  своеобразные
литературные изыскания, но и
в Ташкенте, и в Вильнюсе. Воз-
вращаясь из поездок, она с удо-
вольствием делилась своими
литературными находками. Бла-
годаря ее подвижнической ра-
боте школа-гимназия, где учил-
ся Юлис Янонис, названа его
именем. В Воронеже теперь
есть и улица имени Юлиса Яно-
ниса.

Бережно храню книги Ольги
Капитоновны Кретовой с ее ав-
тографами. На книге «Человек
виден весь» автор написала:
«Федору Васильевичу Карасе-
ву с дружескими чувствами и с
искренней благодарностью за
помощь в работе от автора.
О.Кретова. 20.11.1979г.».

И вскоре мне снова предста-
вилась возможность оказать
помощь Ольге Капитоновне в
ее творческой работе. В наших
беседах не раз упоминалось имя
Ивана Карповича Воронова –
поэта, революционера. Это был
родной дядя Ольги Капитонов-
ны, умерший еще в 1934 году. К
нему она питала благоговейное
чувство. Но родственники раз-
летелись по разным уголкам
страны. А написать повесть о
таком человеке, как Иван Кар-
пович Воронов, которого цени-
ли В.И.Ленин и Максим Горь-
кий, она не могла без обширно-
го документального материала.
Вымысел и домысел в своей ли-
тературной работе начисто от-
вергала. Когда в очередной раз
приехала в село Чертовицы и
навестила мой дом, я, постоян-
ный собиратель книг серии
«Библиотека поэта», не преми-
нул сообщить, что купил редкую
книгу «Максим Горький и поэты
«Знания», в которой напечата-
ны наряду с другими стихи Ива-
на Карповича Воронова. В об-
стоятельной вступительной ста-
тье и в комментариях Ольга Ка-
питоновна нашла много полез-
ного для себя, и я подарил ей эту
книгу, чему она несказанно
была рада. Снова поездки к

людям, знавшим Ивана Карпо-
вича Воронова, снова поиски
материалов о нем в архивах.
Когда первая часть повести
«Дядя Ваня» была написана,
Ольга Капитоновна приехала из
Воронежа в село Чертовицы и
познакомила меня со своим
детищем. Эмоциональный за-
ряд автора, вложенный в по-
весть, не мог не волновать.

Немногие знают, что Ольга
Капитоновна и в зрелом возра-
сте продолжала писать стихи. В
частности, она в моем доме про-
читала сказку о доброй фее дет-
скому поэту Георгию Ладонщи-
кову. Сказка ему понравилась.
Он обещал опубликовать ее в
издательстве «Малыш». Но –
увы – обещание осталось неис-
полненным.

Ольга Капитоновна, если
сама где-нибудь выступала, то
приглашала и меня.

- Ты меня, прозаика, очень
выручишь, - подчеркивала она.
– Ты ведь поэт. А стихи всегда
привносят какую-то особенную
доверительную атмосферу.

Однажды ее пригласили вы-
ступить на курсах директоров
школ и учителей русского язы-
ка в школе имени Юлиса Яно-
ниса. Она с радостью согласи-
лась. Позвонила мне в Черто-
вицы, а я оказался слушателем
как раз там, где ей предстояло
выступать. Ольга Капитоновна
поручила мне вести эту встре-
чу. Очень обрадовалась, что мы
неожиданно оказались вместе.
Конечно, по свежим следам
своей повести «Четыре встречи
с юностью Янониса» она под-
робно, в деталях рассказала о
замечательном литовском по-
эте-революционере, о своих по-
ездках в Литву. Слушали ее пе-
дагоги с неослабевающим вни-
манием.

…Проходя мимо сельского
парка, когда в родных Чертови-
цах в начале лета зацветает
белая акация и воздух стано-
вится напоен чудным ароматом,
я обязательно вспоминаю Оль-
гу Капитоновну Кретову, всей
душой любившую родную зем-
лю и воспевшую ее.

Федор КАРАСЕВ.

Рамонский район.

НА ЭКРАНЕ TVНА ЭКРАНЕ TVНА ЭКРАНЕ TVНА ЭКРАНЕ TVНА ЭКРАНЕ TV
Сентябрь начался новыми телевизионными проектами
практически на всех каналах. Крупные – федеральные  –
тратят деньги на сериалы, каналы поменьше закупают
старенькое, но тоже стремятся держать марку. Телесту-
дия «Губерния» не принадлежит ни к одним, ни к другим.
Два года назад основной концепцией канала  стало
создание оригинальных телепрограмм для целевой
аудитории. Что принципиально нового стоит за проекта-
ми нового телесезона?
Об этом рассказывает генеральный директор телеканала
Лариса ИВАНОВА.

- - - - - Главной программой лю-
бого канала были и остаются
новости. Вот  с них и     начнем. Те,
кто внимательно следит за раз-
витием нашего канала, помнят,
как мы начинали два года на-
зад с десятиминутного ново-
стного выпуска. Теперь пред-
лагаем нашим зрителям новый
формат: полноценные полчаса.
Вряд ли в области можно на-
брать за день больше ново-
стных сюжетов, а повторов мы
не приемлем. Дважды повто-
ренная новость забывается
быстрее. В наших «Больших но-
востях», кроме оперативных
репортажей,  можно  увидеть
комментарий самых важных
событий из уст первых лиц об-
ласти, подвести итоги дня с эко-
номическим обозревателем
канала Борисом Подгайным и
политическим обозревателем -
Рауфом Ахмедовым, узнать про-
гнозы экспертов  в различных
областях науки и бизнеса и
предсказания синоптиков. Со
вторника по пятницу в получа-
совом информационном блоке
«Большие новости» - действи-
тельно те новости, которые зас-
луживают внимания очень за-
нятых телезрителей. В числе
заметных событий нашего «гу-
бернского» сезона наверняка
окажется и проект «Дебаты»,
который обещает стать  долго-
срочной дискуссионной пло-
щадкой  в прямом эфире.

- Насколько она нужна сей-- Насколько она нужна сей-- Насколько она нужна сей-- Насколько она нужна сей-- Насколько она нужна сей-
час, насколько актуальны та-час, насколько актуальны та-час, насколько актуальны та-час, насколько актуальны та-час, насколько актуальны та-
кие споры, если основные из-кие споры, если основные из-кие споры, если основные из-кие споры, если основные из-кие споры, если основные из-
бирательные  баталии уже по-бирательные  баталии уже по-бирательные  баталии уже по-бирательные  баталии уже по-бирательные  баталии уже по-
зади?зади?зади?зади?зади?

- Я думаю, что увязывать по-
явление таких вот программ с
предвыборными компаниями –
это ошибка. Та самая ошибка,
которая стала стереотипом. В
конце концов, если люди пуб-
лично не научатся отстаивать

свои точки зрения, на какие
места в обществе или политике
они могут претендовать? Зри-
тель уже не воспринимает пло-
хо говорящих лидеров, мало-
грамотных депутатов или по-
шлых эстрадных звезд. Телеви-
дение уже многому научило, как
бы скептически ни восприни-
мались эти слова. Я говорю о
нормальных взаимоотношени-
ях  между зрителем и ведущим.
А не о том, что если на экране
появляются какие-то спорщики
и начинают обсуждать какие-то
проблемы, то это значит, что
перед ним – очередные канди-
даты, которым очень нужно, что-
бы за них проголосовали. Прав-
да, многое,  о чем идет спор в
эфире, эти кандидаты  могут
забыть на второй день после
выборов. Именно поэтому пуб-
личное обсуждение главных
проблем – это не что иное, как
нормальный формат нашей с
вами жизни.

- Ваша программа всегда- Ваша программа всегда- Ваша программа всегда- Ваша программа всегда- Ваша программа всегда
рассчитана только на поли-рассчитана только на поли-рассчитана только на поли-рассчитана только на поли-рассчитана только на поли-
тиков?тиков?тиков?тиков?тиков?

- Она рассчитана прежде
всего на людей думающих и
образованных. Программа
начнет выходить в октябре, но
мы вернемся к теме трагичес-
ких дней сентября: как могли в
прифронтовой зоне Северной
Осетии не заботиться об охра-
не школ и больниц ? Почему у
нашего славного города до сих
пор нет границ ? Почему  устав
субъекта принимается годами,
а город строится без генпла-
на? Откуда  эти ошибки: от рус-
ской ментальности, рассчитан-
ной на авось, или от безгра-
мотности градоначальников
последнего десятилетия? Что-
бы выяснить это, мы и предла-
гаем свою площадку для встреч
и обсуждений – «Дебаты» с ве-
дущим Рауфом Ахмедовым.

- Для тех, кто не  привык к- Для тех, кто не  привык к- Для тех, кто не  привык к- Для тех, кто не  привык к- Для тех, кто не  привык к
серьезным политическимсерьезным политическимсерьезным политическимсерьезным политическимсерьезным политическим
разговорам, что предлагаетразговорам, что предлагаетразговорам, что предлагаетразговорам, что предлагаетразговорам, что предлагает
в новом сезоне студия «Гу-в новом сезоне студия «Гу-в новом сезоне студия «Гу-в новом сезоне студия «Гу-в новом сезоне студия «Гу-
берния»?берния»?берния»?берния»?берния»?

- Каждый человек любит по-
смотреть на себя в зеркало. Но,
оценивая себя с его помощью,
он все же упорно видит то, что
хочет видеть. Взгляд со сторо-
ны всегда более объективен.
Давайте  попробуем  взглянуть
на самих себя чуть-чуть со сто-
роны в программе «Мы – на-
род». В нашем эфире она по
вторникам в 19.00. Элина Алек-
сандрова  в своей авторской
программе в прямом эфире бу-
дет говорить об утраченных ил-
люзиях и реальной жизни. И
первое, и второе создаем мы
сами. Но, помимо этого, у нас
есть национальные корни, у нас
есть принадлежность к общин-
ной жизни, у нас, наконец, есть
культура. Культура – не тутор-
ки-матуторки, а национальная
культура характера. Русского
характера. Темы же  будут раз-
ными.  Разве не интересно уз-
нать мнение большинства, выс-
казаться самому (для этого у нас
предусмотрен интерактивный
опрос и звонки в студию), уз-
нать точку зрения эксперта и
«свежей головы»?

Для зрителя думающего и
серьезного мы предлагаем еще
одну авторскую еженедельную
программу «Место под солн-
цем». Это не продолжение и не
начало художественного сери-
ала. Хотя  эту авторскую про-
грамму Людмилы Альпатовой
вполне можно назвать доку-
ментальным сериалом. Каждый
из нас ищет теплое место под
солнцем. Кто-то находит его без
усилий, а кто-то ищет свое мес-
то всю жизнь. Концептуально с
помощью этого проекта мы по-
стараемся вернуть понятие при-

мера в нашу беспримерную
жизнь. Герой, который сам де-
лает свою судьбу, рассказыва-
ет о  встречах с этой самой судь-
бой. Любить и ценить тех, кто
помогал твоей карьере, уметь
дружить и помнить добро или
же рвать эту жизнь на куски,
добиваясь, чтобы кто-то о тебе
сказал: он смог. Успех ради ус-
пеха или стремление к гармо-
нии как путь к успеху?

- Многие ваши зрители уже- Многие ваши зрители уже- Многие ваши зрители уже- Многие ваши зрители уже- Многие ваши зрители уже
по достоинству оценили ин-по достоинству оценили ин-по достоинству оценили ин-по достоинству оценили ин-по достоинству оценили ин-
тересный проект «Воронеж:тересный проект «Воронеж:тересный проект «Воронеж:тересный проект «Воронеж:тересный проект «Воронеж:
инструкция по примене-инструкция по примене-инструкция по примене-инструкция по примене-инструкция по примене-
нию»…нию»…нию»…нию»…нию»…

- Это наш «десерт» по средам
в 19.00. И пусть сегодняшний
зритель начитан и часами  не
вылезает из Интернета, он, за-
частую, теряется в выборе не-
обходимого. Новая информа-
ция и лишняя инструкция веду-
щего Евгения Гуленина не по-
вредят. А если наши корреспон-
денты- дежурные по рубрике,
обаятельные и эрудированные
девушки, со свойственной им
иронией расскажут о собствен-
ном опыте по изучению Воро-
нежа, не только  расскажут, но
и покажут, как пользоваться го-
родом, никакой, даже самый
продвинутый зритель, не усто-
ит. Падать не будет, но  обяза-
тельно присядет у телевизора
на все 20 минут передачи. В
ней очень полезная и неожи-
данная информация о вещах и
явлениях, с которыми мы стал-
киваемся каждый день.

- А как часто ваши  работ-- А как часто ваши  работ-- А как часто ваши  работ-- А как часто ваши  работ-- А как часто ваши  работ-
ники творят по принципуники творят по принципуники творят по принципуники творят по принципуники творят по принципу
«Хоть стой, хоть падай»?«Хоть стой, хоть падай»?«Хоть стой, хоть падай»?«Хоть стой, хоть падай»?«Хоть стой, хоть падай»?

- Сегодня очень непросто сде-
лать эфир интересным. Но гово-
рить, что все средства хороши, я
не буду. Когда мы  готовим об-
щественно-политическую про-
грамму, то  необходимы взве-
шенность и  хороший консерва-
тизм. Если программа рассчита-
на на  молодежную аудиторию,
то консерватизм надо оставлять
в  кейсе или толстой папке для
отчета чиновникам. Девиз ны-
нешнего телевизионного сезо-
на у нашей студии «Смотри по-
новому». А уж если вы действи-
тельно  не хотите выпасть из ин-
формационного пространства и
одновременно не можете усто-
ять перед нашими программа-
ми,  мы зачисляем вас в ряды
настоящих  поклонников и ста-
раемся не разочаровывать.

В пятницу для наших зрите-
лей мы предлагаем две инте-
ресные программы. Им нет ана-
логов у местных телевещате-
лей. Для сладкого пробуждения
утром, в 7.40,  познавательно-
развлекательная программа
«Утренний джем». Их авторы и

ведущие Ирина Короткова и
Наталья Сушкова. Помогать им
будут актеры наших театров. А
вечером в пятницу, в 19.00,  для
молодежи ток-шоу Артема Ма-
цина «Знай наших».

- Дециметровые каналы- Дециметровые каналы- Дециметровые каналы- Дециметровые каналы- Дециметровые каналы
часто называют второстепен-часто называют второстепен-часто называют второстепен-часто называют второстепен-часто называют второстепен-
ными. Что нужно сделать, что-ными. Что нужно сделать, что-ными. Что нужно сделать, что-ными. Что нужно сделать, что-ными. Что нужно сделать, что-
бы изменить это отношение.бы изменить это отношение.бы изменить это отношение.бы изменить это отношение.бы изменить это отношение.
И не обидно ли вам как руко-И не обидно ли вам как руко-И не обидно ли вам как руко-И не обидно ли вам как руко-И не обидно ли вам как руко-
водителю это определение?водителю это определение?водителю это определение?водителю это определение?водителю это определение?

- Знаете, рядовому телезри-
телю абсолютно все равно
«метр» или «Дециметр», ему важ-
но, насколько хорошо у него
показывает телевизор и на-
сколько  программное напол-
нение соответствует его требо-
ваниям. К сожалению, в Воро-
неже частотный ресурс ограни-
чен, но мы не миримся с суще-
ствующей действительностью,
сегодня уже предприняты кон-
кретные шаги по улучшению
вещания канала ТНТ в городе.
В  конце года планируются кон-
тракты с кабельными сетями
города, и  у канала есть реаль-
ный шанс довести свое техни-
ческое проникновение до 90
процентов.

- От чего, на ваш профес-- От чего, на ваш профес-- От чего, на ваш профес-- От чего, на ваш профес-- От чего, на ваш профес-
сиональный взгляд, зрительсиональный взгляд, зрительсиональный взгляд, зрительсиональный взгляд, зрительсиональный взгляд, зритель
устал сегодня и что хочет уви-устал сегодня и что хочет уви-устал сегодня и что хочет уви-устал сегодня и что хочет уви-устал сегодня и что хочет уви-
деть на экране завтра?деть на экране завтра?деть на экране завтра?деть на экране завтра?деть на экране завтра?

- Зритель устал от местного
черно-белого еле-еле-елеви-
дения, он устал от бесконечно-
го потока псевдоновостей.
Наш зритель хочет смотреть
интересное, яркое, динамично
насыщенное телевидение, что
мы и стараемся ему дать.

- На что вы ориентируетесь- На что вы ориентируетесь- На что вы ориентируетесь- На что вы ориентируетесь- На что вы ориентируетесь
в первую очередь при запус-в первую очередь при запус-в первую очередь при запус-в первую очередь при запус-в первую очередь при запус-
ке программ собственногоке программ собственногоке программ собственногоке программ собственногоке программ собственного
производства?производства?производства?производства?производства?

- На целевую аудиторию ка-
нала – ее возраст от 18 до 45
лет. Это самые благодатные и
благодарные зрители. Однако
я уверена, что наши програм-
мы будут интересны и для са-
мой широкой аудитории.

- Вы знаете секрет превра-- Вы знаете секрет превра-- Вы знаете секрет превра-- Вы знаете секрет превра-- Вы знаете секрет превра-
щения своих сотрудников вщения своих сотрудников вщения своих сотрудников вщения своих сотрудников вщения своих сотрудников в
команду?команду?команду?команду?команду?

-Думаю, что знаю. Это тре-
бует очень многих сил и време-
ни. Но я благодарна судьбе в
лице всего троих человек,
прежде всего мамы и еще двух
сильных и мудрых  людей,  дав-
ших мне возможность  найти
свое место под солнцем.

- Задача-минимум, кото-- Задача-минимум, кото-- Задача-минимум, кото-- Задача-минимум, кото-- Задача-минимум, кото-
рую предстоит выполнить врую предстоит выполнить врую предстоит выполнить врую предстоит выполнить врую предстоит выполнить в
телесезоне-2005телесезоне-2005телесезоне-2005телесезоне-2005телесезоне-2005?

- Мы выйдем в эфир  с боль-
шим количеством телепро-
грамм собственного производ-
ства, сложенных в хорошо ра-
ботающую сетку.  «ТНТ – Губер-
ния» 2005 года – это позитив-
ное телевидение, которое по-
кажет и расскажет зрителю,
что из любой сложной ситуа-
ции всегда есть выход. Мы со-
здаем уникальный канал, воз-
вращая областному телевиде-
нию утраченное.

Беседовала Алла ПАТОВА.

«Тодес» пришел
в Воронеж
Не верю своим глазам. Прославленный коллектив Аллы
Духовой «Тодес» решил расширить свои границы. Теперь
танцоров в этот проект готовят по всей стране. Открыты
филиалы в Твери, Сургуте, Новороссийске и других горо-
дах. Добралась школа танцев «Тодес» и до Воронежа.

У развлекательного комп-
лекса «Фламинго» собрались
юноши и девушки, мальчики и
девочки, а также их родители.
Всего более 120 человек.
Хотя, судя по опросам, многие
пришли просто послушать и по-
смотреть.

Стульев хватило не всем.
Когда места были заняты,
вдруг выключили свет. Заиг-
рала завораживающая музы-
ка, а на экране начали пока-
зывать отрывки из бенефиса
«Тодеса», который проходил в
концертном зале «Россия».
Зрелище захватывало.

После трех танцев свет сно-
ва включили. За столом  на
сцене уже сидели организато-
ры, хореограф. А потом под ап-
лодисменты вышла сама Алла
Духова. Женщина, как женщи-
на: синенькая курточка, чер-
ные штаны, ботинки на неболь-
шой платформе и, наверное,
неотъемлемая деталь имиджа
Аллы – солнцезащитные очки.

Она села поудобней и не
спеша, улыбаясь, начала рас-
сказывать о «Тодесе», о том,
как все начиналось. До янва-
ря хореографом в воронежс-
ком филиале будет Роман По-
ловников, который уже давно
является участником основно-

го состава «Тодеса». Оказыва-
ется, родом Рома из Вороне-
жа и вот теперь по распреде-
лению попал именно к нам, в
родной город.

Обучение будет проходить
в спортивном комплексе
«Олимпик», три раза в неделю
по полтора часа. Скорее все-
го, занятия начнутся уже че-
рез неделю, как только обра-
зуются группы. Сначала они
формируются по возрастным
категориям, а через месяц –
по уровням (то есть те, у кого
уже есть какие-то навыки, за-
ниматься в одной группе с но-
вичками не будут). Принимают
детей с 5 лет.

Конечно, всех интересовал
вопрос о том, есть ли возмож-
ность попасть в Москву, в ос-
новной состав «Тодеса». Ока-
залось, да. Есть два вариан-
та. Первый – просто хорошо
заниматься, стараться. Вто-
рой – преподаватели   высы-
лают видеоматериалы Алле
Духовой, и если ей кто-нибудь
приглянется, как говорится, «в
глаза бросится»… Главное –
работать в полную силу.

- Алла, почему вы решили
открыть филиал в Воронеже?

- Я знаю, что здесь очень
много талантов, людей способ-

ных. В вашем городе замеча-
тельное хореографическое
училище. (Кстати, многие его
выпускники танцуют в «Тоде-
се»). Но все никак руки не до-
ходили. Андрей Аристов долго
ездил ко мне, уговаривал.
Можно сказать, что школа от-
крывается благодаря ему.

Андрей Аристов – генераль-
ный директор продюсерского
центра «Регион».

- Андрей, скажите, когда же
возникла идея открыть фили-
ал в Воронеже?

- Мой друг занимался от-
крытием филиала в Новорос-
сийске. Именно тогда идея и
запала в душу. 2-3 года назад
я познакомился с Аллой. С
творчеством «Тодеса» знаком
давно. Поехал, уговаривал ее
не один раз.

- 100 долларов в месяц, ска-
жем прямо, цена не малень-
кая. Как вы думаете, желаю-
щих заниматься будет много?

- Дело в том, что размер оп-
латы не обсуждался. Это одно
из условий договора. Такая
цена по всей территории Рос-
сии.

Когда Алла Духова собра-
лась уходить, ей громко апло-
дировали, подарили цветы, и
какой-то поклонник ее талан-
та прочитал стихотворение
собственного сочинения, по-
священное известному балет-
мейстеру.

Посмотрим, что из всего
этого получится. Наверное,
каждый на сцене концертного
зала «Россия» видел себя.

Екатерина ЗАЙЦЕВА,
студентка факультета

журналистики ВГУ.
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Охранять и
захоронять

На территории Воронеж-
ской области находится око-
ло 1000 тонн непригодных к
применению пестицидов. Это
– одна из острейших эколо-
гических проблем нашего ре-
гиона. Сейчас специалисты
экологической инспекции ад-
министрации области реали-
зуют комплекс мероприятий,
направленных на обеспече-
ние безопасного хранения
ядохимикатов. Оплата боль-
шей части работ по перезата-
риванию непригодных пести-
цидов и оборудованию склад-
ских помещений производит-
ся за счет природоохранных
средств областного бюджета.

Недавно в Нижнедевиц-
ком районе проведено пере-
затаривание пестицидов, на-
ходящихся на территории
бывшего предприятия «Ниж-
недевицкагрохимия» в селе
Курбатово. Здесь на 4 скла-
дах площадью по 50 квадрат-
ных метров еще с советских
времен хранилось 60 тонн не-
пригодных пестицидов. Скла-
ды эти имели разрушения
различной степени, в том чис-
ле и сквозные. К тому же в
апреле 2002 года на одном
из них произошел пожар, и
часть ядохимикатов попала в
смесь с песком. Разрушен-
ные и наполовину выгорев-
шие склады никем не охраня-
лись, мешки с непригодными
пестицидами постоянно
вскрывали и растаскивали.
Это создавало постоянную уг-
розу для окружающей среды
и здоровья жителей села Кур-
батово. Необходимо было
«перезахоронить» вредные
вещества подальше от расхи-
тителей.

Местом временного хра-
нения пестицидов было ре-
шено выбрать бывший адми-
нистративный корпус пред-
приятия «Нижнедевицкагро-
химия», который сейчас прак-
тически полностью переобо-
рудован для хранилища. Пе-
резатарено уже около 2/3
ядохимикатов: около 3000
мешков с пестицидами заня-
ли свои места на новом хра-
нилище. Для того  чтобы пе-
реместить мешки, потребова-
лись огромные усилия: сле-
жавшиеся за много лет ядо-
витые вещества преврати-
лись почти в монолитную мас-
су. Обгоревший бункер засы-
пан песком. До конца теку-
щего года все работы по дан-
ному объекту будут заверше-
ны.

Любовь КОРЕЦКАЯ.

Золотые
медали
с путевкой

� Памятные юбилейные медали чемпионата России-2004Памятные юбилейные медали чемпионата России-2004Памятные юбилейные медали чемпионата России-2004Памятные юбилейные медали чемпионата России-2004Памятные юбилейные медали чемпионата России-2004
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и почетному председателю областной акробатическойи почетному председателю областной акробатическойи почетному председателю областной акробатическойи почетному председателю областной акробатическойи почетному председателю областной акробатической
федерации Валерию Смирнову.федерации Валерию Смирнову.федерации Валерию Смирнову.федерации Валерию Смирнову.федерации Валерию Смирнову.

Воронежская команда одержала победу на чемпионате России по спортивной
акробатике, завершившемся в нашем городе в воскресенье. Более 250
спортсменов из 18 регионов страны в течение пяти дней боролись за главные
российские награды.

Наверное, показательно, что вице-пре-
зидент российской федерации спортив-
ной акробатики и главный судья чемпио-
ната, он же один из ведущих тренеров
воронежской акробатической школы Ва-
силий Литвинов, закрывая соревнования,
назвал их чемпионатом СССР. Уровень со-
юзных чемпионатов, выиграть которые
было иной раз труднее, чем чемпионат
мира, был столь высоким, что такое срав-
нение делает лишними все прочие комп-
лименты. Чемпионат запомнился зрите-
лям и заслужил высокую оценку специа-

листов: блестящая церемония открытия,
четкая организация, свободный график и
никаких признаков большого столпотво-
рения. На ковре - все лучшие акробаты
страны.

Места распределились без сенсаций:
лидеры прошлого года сохранили свои
позиции. Чемпионат стал триумфальным
для воспитанников тренерской бригады
Сергея Кольцова - четверки в составе Алек-
сея Стародубцева, Сергея Голенко, Юрия
Кузнецова и Павла Коршунова, которая
выиграла все упражнения и многоборье,

завоевав в общей сложности четыре ком-
плекта золотых наград. Третье место заня-
ла еще одна воронежская четверка - Ар-
тем Трифонов, Игорь Зарудний, Александр
Чемоданов и Сергей Щетинин и женское
трио – Александра Строева, Татьяна Коль-
цова и Марина Анохина. А те, кто остался
за чертой призеров в личном первенстве,
внесли свой вклад в командную победу.
Второе место заняла команда Краснодар-
ского края, с которой воронежцам до пос-
леднего момента пришлось вести напря-
женную борьбу. Командную «бронзу» взя-
ли акробаты из Волгоградской области.

Наша «золотая» четверка в составе рос-
сийской сборной едет на этап Кубка мира
в Португалию.

Юлия САВЕЛЬЕВА.
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� Воронежская «золотая» четверка.Воронежская «золотая» четверка.Воронежская «золотая» четверка.Воронежская «золотая» четверка.Воронежская «золотая» четверка.

ЗАКУПАЕМ

(095) 159-41-17, 156-81-61.
продовольственное, фуражное.
ЗЕРНО

ПОКУПАЕМ
ЗЕРНОВЫЕ

Тел. 903-650-0839.
Оплата, вывоз – оперативно.
в хозяйствах области.

Телефоны: (07340)

(240) 2-19-56, 2-23-75; (0732)

22-02-58, 93-58-29,  93-40-72.

ПОДСОЛНЕЧНИК

Элеватор Рамонский

закупает

ЯЧМЕНЬ

ПШЕНИЦУ
3, 4, 5-го кл.

пивоваренный, фуражный,
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САХАР,

МУКА,

КРУПЫ
Т./ф. (0732) 14-55-67.
Т.(0732) 56-67-22.

Продукция сертифицирована.

ПОКУПАЕМ,
ПРОДАЕМ.

«ПРОДТОРГ»

МЕТАЛЛОПРОКАТ ОПТОМ И В РОЗНИЦУ:
арматура, круги, уголки, листовая сталь, швеллера,

балки под заказ, трубы стальные, полоса, квадрат, профнастил.

ООО «Регион-сталь». Тел./факс: 39-46-39, 39-45-03. Товар   сертифицирован.

ПИВОВАРЕННЫЙ

Обращаться по тел.:
8 (095) 234-23-24 доб. 2816,

8 (0732) 29-66-31, 8 9202116631,
8 9165908388, 8 9066709486.

с доставкой на Острогожский завод
по производству солода,

а также на элеваторах ЦЧЗ.

ЗАО «АЛЬКОР-ПРОДУКТ» ЗАКУПАЕТ

ЯЧМЕНЬ

ООО «Спектр» предлагает

СОЛЬ ПАЧКИ
МЕШКИ

г.Воронеж, ул.Базовая, 2, тел.:(0732)
27-19-48, 30-54-97, 59-62-52, 20-40-59.

САХАР И КРУПЫ
Низкие цены!

СОДА, СПИЧКИ
ПИЩЕВАЯ Товар сертифицирован.

БЫСТРОМОНТИРУЕМЫЕ   ЗДАНИЯ
из утепленных железобетонных конструкций -

мини-заводы, склады, гаражи, магазины, школы,
гостиницы, амбулатории.

Высота -  4м или 6м;
(для здания в 2 этажа - 2х3м)

Ширина - 12м или 24м;
Длина - 15...60 м (шаг 3м)
Проект, поставка, монтаж.

ООО «ВЭА»
 Тел.: 49-81-89,  32-11-79

Лицензия Госкомстроя и ЖКК РФ № Д21302 от 05.12.2002г.

ОАО «БОБРОВАГРОСНАБ-1»
официальный представитель завода «Ростсельмаш»
реализует

КОМБАЙНЫ
 по ценам ниже заводских: «Дон-1500Б», «Дон-680», «Нива-Эффект»

Проводит предпродажное и гарантийное обслуживание в течение  2 лет.
ДЛЯ КАЧЕСТВЕННОЙ УБОРКИ
ПОДСОЛНЕЧНИКА ПРЕДЛАГАЕМ:

� цепной привод (уменьшение
оборотов молотильного барабана
«Дон-1500Б», «Нива»);

� жатка ПСП-10, ПКД-873;
� приспособление Змиевского.Тел.: (07350) 4-83-80, 4-83-82; факс 4-83-91.

Спешите, предложение ограничено!

Внимание,
специальная акция!

При покупке комбайна
в осенний период

завод «Ростсельмаш»
дарит вам 5 тонн

дизельного
топлива.

закупает по высоким ценам
ЗАО «АГРОЛЕНД-ЭКО»

Тел. (0732) 78-10-99, 78-08-55.
на условиях франко-элеватор.

ЗЕРНОВЫЕ
и ПОДСОЛНЕЧНИК

Контрольные экземпляры с публикациями
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 39-00-88. Ул.Комиссаржевской, 4-а;
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

В редакции
газеты

ПО РАСЦЕНКАМ «КОММУНЫ»

«ЛИПЕЦКАЯ ГАЗЕТА»
«КУРСКАЯ ПРАВДА»

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
«ТАМБОВСКАЯ ЖИЗНЬ»

«БЕЛГОРОДСКАЯ ПРАВДА»
«МОЛОТ»

г. Ростов
«ВОЛГОГРАДСКАЯ ПРАВДА»

«ВОЛЬНАЯ КУБАНЬ»
Краснодарский край «ФАКТ»

г. Брянск

39-00-8839-00-88
вы можете сделать заявку на
РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ В ГАЗЕТАХ:

Ответы на сканворд от 24 сентябряОтветы на сканворд от 24 сентябряОтветы на сканворд от 24 сентябряОтветы на сканворд от 24 сентябряОтветы на сканворд от 24 сентября

Ларису КАСЮКОВУ
ïîçäðàâëÿåì ñ äíåì ðîæäåíèÿ!

Æåëàåì æåíñêîãî ñ÷àñòüÿ, óñïåõîâ,
 áëàãîïîëó÷èÿ, çäîðîâüÿ.

Êîëëåãè.

Мы, собственники 80/747 долей,
в праве общей долевой собственности на земли сельско-
хозяйственного назначения в пределах землепользова-

ния бывшего ТОО СХП имени Ленина Богучарского района
Воронежской области с оценкой в 30957,2 балла

извещаем остальных участников долевой собственности
о своем намерении выделить в счет принадлежащих нам

долей земельный участок
в натуре площадью 600 га с оценкой в 51,6 балла, располо-
женный по адресу: Воронежская область, Богучарский рай-
он, село Сухой Донец, землепользования бывшего ТОО СХП
имени Ленина: т.к. 5-13 га, т.к. 6-22,5 га, т.к. 7-64 га, т.к. 16-
93 га, т.к. 17-77 га, т.к. 26-83 га, т.к. 37-150 га, т.к. 8-74 га,
т.к. 28-23,5 га, а также сенокосы т.к. 6-18 га, т.к. 11-18 га.

Стоимость выделенного земельного участка в расчете на
единицу площади не превышает стоимости, оставшейся пос-
ле выделения земельного участка в расчете на единицу
площади, в связи с чем какие-либо компенсации остальным
участникам долевой собственности выплачиваться не бу-
дут.

Возражения принимаются нашим представителем Ага-
фоновой В.С. по адресу: Воронежская область, Богучарский
район, село Сухой Донец, ул.Садовая, 18, в течение 1 месяца
со дня публикации настоящего сообщения, а также в Богу-
чарском филиале ГУЮ «ВОЦГРПН» по адресу: г.Богучар,г.Богучар,г.Богучар,г.Богучар,г.Богучар,
ул.Малаховского, 8.ул.Малаховского, 8.ул.Малаховского, 8.ул.Малаховского, 8.ул.Малаховского, 8.

МЫ, СОБСТВЕННИКИ 72/747 ДОЛЕЙ
в праве общей долевой собственности на земли сельскохозяйствен-

ного назначения в пределах землепользования бывшего ТОО
СХП имени Ленина Богучарского района Воронежской области

с оценкой в 27749,8 балла
извещаем остальных участников долевой собственности

о своем намерении выделить в счет принадлежащих нам долей
земельный участок

в натуре площадью 539 га с оценкой в 51,5 балла, расположенный по
адресу: Воронежская область, Богучарский район, село Сухой До-
нец, землепользования бывшего ТОО СХП имени Ленина: т.к. 19-
29 га, т.к. 20-33 га, т.к. 22-4 га, т.к. 23-40 га, т.к. 24-165 га, т.к. 13-
11 га, т.к. 14-29 га, т.к. 15-24,7 га, т.к. 30-40 га, т.к. 31-83 га, т.к. 35-
81 га, а также сенокосы т.к. 6-16,2 га, т.к. 11-16,2 га.

Стоимость выделенного земельного участка в расчете на единицу
площади не превышает стоимости, оставшейся после выделения зе-
мельного участка в расчете на единицу площади, в связи с чем какие-
либо компенсации остальным участникам долевой собственности вып-
лачиваться не будут.

Возражения принимаются нашим представителем Агафоновой
В.С. по адресу: Воронежская область, Богучарский район, село
Сухой Донец, ул.Садовая, 18, в течение 1 месяца со дня публикации
настоящего сообщения, а также в Богучарском филиале ГУЮ
«ВОЦГРПН» по адресу: г.Богучар, ул.Малаховского, 8.

Потенциальные фавориты
соревнований обозначились
уже после двух игровых дней
– в нововоронежской группе
местный «Атом», состав кото-
рого пестрел в том числе раз-
нообразием бывших футболи-
стов «Факела» (Ямлиханов, Се-
мин, Шмаров); а в так называ-
емой динамовской группе –

«Атом» - чемпион
В Нововоронеже и на воронежском стадионе
«Динамо» проходил финальный турнир 4-го чемпио-
ната России среди ветеранов. 10 команд были
разбиты на группы «А» и «Б» и по круговой системе
каждая сыграла с каждой по одному матчу.

столичная команда ДСК-1, в
которой кроме знаменитого
Дмитрия Кузнецова (олимпий-
ского чемпиона) можно было
увидеть опять-таки экс-«факе-
ловцев» Зубчука и Востросаб-
лина. Так вышеназванные со-
перники и пришли к очному
поединку между собой за пер-
вое место, состоявшемуся на

Центральном стадионе проф-
союзов 25 сентября.

В дебюте встречи довольно
заметно обозначилось пре-
имущество номинальных хозя-
ев поля, которые на 5-й и 14-й
минутах провели в ворота мо-
сквичей два гола – отличились
Вадим Кулешенко и Валерий
Шмаров. Казалось, «атомов-
цы» разовьют свой успех – к
этому мнению пришли в том
числе и высокие гости финала
– Виктор Понедельник, Алек-
сей Парамонов, Валентин Ива-
нов, Виктор Царев, Анатолий

Исаев, скромно наблюдавшие
за игрой со скамеек централь-
ной трибуны, однако соперник
под занавес первого тайма со-
кратил разрыв в счете. Гол по-
лучился красавец – мяч мет-
ров с 20 влетел по крутой дуге
в левую от нашего голкипера
девятку. Вторая половина
встречи прошла более спокой-
но, особого преимущества ни
та, ни другая команда не име-
ли, хотя тот же Шмаров нео-
днократно обострял игру сво-
их партнеров в атаке, а однаж-
ды нанес эффектный удар с
носка, но мяч отскочил в поле
после касания с боковой стой-
кой. В итоге – 2:1, и «Атом» -
чемпион!

Юрий КОДЕНЦЕВ.

36-02-03Телефон Доверия
для пожилых людей
и их родственников

г.Воронеж, тел./факс
(0732) 52-38-11,
(07341) 3-13-16

e-mail: chatcal@vmail.ru

ООО «ЧАТКАЛ»
КОМПРЕССОРЫ
� поршневые и винтовые стационарные и передвижные с

электроприводом и с двигателем внутреннего сгорания
производительностью от 0,16 м3/мин. до 4,2 м3/мин.

� Дополнительное, вспомогательное оборудование и запас-
ные части для компрессоров пр-ва России

� Первичное подключение и монтаж
� Ремонт и модернизация аналогичного старого компрессор-

ного оборудования
� Аппараты струйной очистки � Доставка

по высоким ценам

Тел.: 39-99-02, 8-910-244-55-59.

ОАО «Тресвятское
хлебоприемное» закупает

ПОДСОЛНЕЧНИК
на условиях франко-элеватор

«ВОРОНЕЖСКАЯ ХЛЕБНАЯ БАЗА»
закупает

продает

муку  пшеничную,  ржаную

ПОДСОЛНЕЧНИК,
зерно

Тел.: 48-93-57, 49-47-00.

ОАО «Комбинат мясной Воронежский»
на внеочередном собрании акционеров (про-
токол №4 от 24.09.2004г.) приняло решение:

1. Увеличить уставной капитал общества путем размеще-
ния дополнительных обыкновенных акций в количестве
66704 (шестьдесят шесть тысяч семьсот четыре) штук акций
номинальной стоимостью 50.00 (пятьдесят) рублей способом
закрытой подписки среди следующих акционеров общества:
Ляхов С.Ю., Кузьмичев В.В., ОАО ММПК «Кубань», Компания
RCL Investments Inc.

2. Разместить обыкновенные акции дополнительного вы-
пуска по номинальной стоимости 50 (пятьдесят) рублей за
акцию. Оплату акций осуществить денежными средствами.

Автомобили КАМАЗ,
содействие при оформлении в лизинг от 3 шт.,

ЗАО «Воронежский автоцентр КАМАЗ»

г.Воронеж, ул.Антонова-Овсеенко, 2, т./ф. 42-52-94,
т.42-55-90. Магазин: ул.Дорожная, 15/1. Т. 57-53-44.

�компрессора (Литва),

�аккумуляторы (Тюмень),
�запасные части,
�номерные агрегаты

КАЧЕСТВО �ГАРАНТИЯ�СКИДКИ       КАЧЕСТВО �ГАРАНТИЯ�СКИДКИ

ПРЕДЛАГАЕТ:Сертифицировано.


